
ご連絡先を 
変更された 
会員の皆様へ

ご住所、ご氏名、電話番号などのご連絡先に変更がございましたら、以下のいずれかの方法でお手続きください。
①一般社団法人桃山学院大学同窓会ホームページのお問い合わせフォームから「住所変更届」を選択し、 
　住所変更をご入力ください。【https://www.andre-alu.org/contact/form/change/】 
②同封の返信ハガキにてご連絡ください。
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一般社団法人 桃山学院大学同窓会
〒545-0011 大阪市阿倍野区昭和町3丁目1-64
TEL:06-6629-0845　FAX:06-6622-9482
メールアドレス：info@andre-alu.org

桃山学院大学同窓会
聖トマス館（ステンドグラス）



■同窓会会長挨拶 会員の皆様へ ■学長挨拶 次なる時代を目指す桃山学院大学

桃山学院大学　学長

Profile
学　歴 
1980 年 3 月 東京大学経済学部経済学科卒業（経済学士）
1987 年 6 月 ロンドン大学ロンドン・ビジネス・スクール卒業
 （MBA取得）

学会および社会における主な活動
日本金融学会、証券経済学会、信用理論経済学会、信用理論研究学会

主要著書
2009 年 06 月 『最新　事業再編の実務・理論と実践』民亊法務研究会（共著）
2012 年 12 月 『現代日本の多国籍起業』新日本出版社（共著）
2019 年 03 月 “Financial Crisis & Bank Management in Japan” Macmillan Palgrave（単著）
2019 年 03 月 『アベノミクス下の地方経済と金融の役割』蒼天社（共著）
2019 年 10 月 『多国籍企業・グローバル企業と日本経済』新日本出版社（共著）

経歴
1980 年 4 月 株式会社三井銀行（現三井住友銀行）入行
2003 年 4 月 桃山学院大学経済学部　助教授（~2007 年 3 月）
2007 年 4 月 桃山学院大学経済学部　准教授（~2009 年 3 月）
2009 年 4 月 桃山学院大学経済学部　教授（現在に至る）
2018 年 4 月 桃山学院大学経済学部長（~2020 年 3 月）
2020 年 4 月 桃山学院大学  副学長（~2022 年 3 月）
2022 年 4 月　桃山学院大学  学長（現在に至る）
2023 年 4 月　桃山学院教育大学  学長（現在に至る）

中野　瑞彦 なかの　みつひこ

　平素は本学の教育・研究活動に多大なるご尽力を賜り、厚く御礼申し上げます。
　本学では2022年度より第二次中期計画をスタートさせ、社会で通用する人材の育成についてこれまで以上に注
力していくことを打ち出しました。一方で、社会の変化のスピードには凄まじいものがあります。この日本では少子
高齢化が一段と進み、2023年の出生者数は80万人を下回る見込みです。これが将来の学校経営に大きな影響を
与えることは必至の状況です。同時に、この少子高齢化によって社会構造が大きく変わることは間違いありません。
　言い換えれば、本学の卒業生が社会に出た時に必要となる素養は、従来の社会を前提とした学びでは十分では
ないということです。その一つに本格的デジタル社会の到来があります。スマートフォンの登場により、個人の全
データが瞬時に収集できる時代となりました。あらゆる場面において、必要なデータを特定し、集め、分析し、対策を
打ち出す能力が求められます。本学では、各学部においてデジタル・情報関連の科目を強化するとともに、2024年
度から和泉キャンパス５学部に共通するスーパー・データ・サイエンス・プログラム（SDP）を開始し、各学部に所属
しながらデータ分析の力を養うことができる学びを開始します。
　さらに、2025年4月には桃山学院教育大学は本学へ統合し、桃山学院大学人間教育学部として新たにスタート
する予定です。これにより本学は7学部８学科、学生数約7500名の規模に発展します。この統合の背景には、学校
法人桃山学院は将来にわたって地域に貢献し、地域を創生していく役割を果たしていくという考え方があります。
統合後の学校法人桃山学院は、中学校から大学までの青少年層だけを対象とするのではなく、幼年層からシニア
までの幅広い年齢層を対象に教育サービスを提供していくことを目指しています。その中でも特に桃山学院大学
は、重要な役目を負っていると言っても過言ではありません。
　皆様ご承知のように、時代は大きな転換期を迎えています。次の時代に向けて桃山学院大学は教職員一同、不
断の改革に向けて邁進してまいります。大学同窓会の皆様方におかれましては、何卒引き続きご支援の程、よろし
くお願い申し上げます。

一般社団法人桃山学院大学同窓会　会長

Profile
1950 年 大阪市北区生まれ、3人兄弟の末っ子
1969 年 上宮高等学校卒業
1970 年 桃山学院大学経済学部入学
 体育会 少林寺拳法部在籍
2000 年 桃山学院大学同窓会　理事就任
 各委員会委員長、副会長を歴任
2013 年 桃山学院大学同窓会　第 8代会長に就任
2018 年 一般社団法人桃山学院大学同窓会
 代表理事（会長）就任
 現在に至る

家族：5人
趣味：スポーツ全般（現在はゴルフが中心）・旅行・読書
モットー：明るく、元気に、楽しく
その他：私の兄も桃大（64E）、長女も桃大（98S）
1990 年より 10 年間、桃山学院大学体育会少林寺拳法部
OB会会長歴任

上原　猛（70E）

　会員の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
　平素は、 同窓会活動へのご理解、ご支援を賜り厚く御礼申し上げます。
　新型コロナウイルスも2類から5類へ移行し、徐々に従来の生活に戻りつつありますが、何かと大変な3年余りを
過ごされたかとお察しいたします。また、不幸にしてコロナウイルス感染症により尊い命を奪われた方々、そしてそ
のご家族の方々に心より哀悼の意を表します。
　さて、このような状況の中、「同窓会活動」も同窓会パーティをはじめとし、全国支部代表者会議、各支部総会、代
議員総会等々も対面による開催が実施できるようになり、人と人の交流が増してまいりました。
　「創立60周年記念事業全国ボウリング大会」には、多くの同窓会会員の皆様にご参加いただき、大盛況のうち開
催することができました。各支部大会にご参加いただいた会員並びに、運営にご尽力いただいた役員の皆様にあら
ためて御礼申し上げます。
　大学を取り巻く環境は少子化問題をはじめとして、各大学とも生き残りを賭けた厳しい状況が続くものと予想さ
れますが、この状況の中、同窓会として何が出来るか、何をすべきかを論じ、未来永劫にむけて同窓会会員の皆様
とともに具体的活動に鋭意取り組んでまいりたいと考え ます。
　今年度も桃山への熱い想いをお持ちの新理事が加入され、今後の同窓会を担う人材育成にも力を注いでまいり
ます。
　私たちの桃山学院大学を大いに盛り上げていこうではありませんか。
　同窓会会員皆様のご協力、ご支援のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

2023 ANDREW vol.54
1
2
3
4
5

6
7
8

9・10
11～14

15
16
17
18

19
20
21

22

同窓会会長挨拶
学長挨拶
桃山学院大学ステンドグラス探訪
News　世界で活躍する桃山学院大学の学生たち
ホームカミングデー／桃山祭／BD博

定時代議員総会／組織図／新理事紹介
全国支部代表者会議／新支部誕生
全国支部総会
支部投稿ペンリレー
会員近況報告

本学学生向け「食料支援」&「食支援」
ボウリング大会報告／ゴルフ愛好会コンペ
OB・OG団体連合会／敬弔・物故会員
会計報告／高度専門職業資格取得奨励金

大学からのお知らせ　校友選抜入試
退任のお知らせ／ご支援のお願い／社会人聴講生制度
2022年度 同窓会パーティ／
2023年度 同窓会パーティ開催のお知らせ
日帰りバスツアー／プレゼント



■桃山学院大学ステンドグラス探訪 ■News　　世界で活躍する桃山学院大学の学生たち

体育会サッカー部の奥田勇斗さんが、U-22サッカー日本代表に選出され、アジア大会に出
場して銀メダルに輝きました。奥田さんは大阪府富田林市出身、向陽台高校卒業。幼稚園
時代からサッカーに取り組み、ガンバ大阪ジュニアユース、ガンバ大阪ユースでプレーし
た後、2020年度から本学体育会サッカー部
で活躍してきました。全日本大学選抜やU-23
日本代表に選出され、国際試合にも出場して
います。
また、サッカーJ1のセレッソ大阪に2024シー
ズンから入団することが内定しています。今
シーズンはJFA・Jリーグ特別指定選手として
登録され、Jリーグの試合にも出場しています。

奥田勇斗（経済学部4年）さんが、
サッカーU-22日本代表に選出されました。

奥田勇斗（経済学部4年）

世界最大の環境ビジネスコンテスト「Climate Launchpad」日本大会で、岡田洋之佑さんが
チーム代表としてプレゼンテーションを務めた株式会社JOYCLEのチームが優勝し、日本
代表に選出されました。岡田さんは本学で学ぶ中で、環境問題でビジネスを起こすという
新しい目標ができ、環境先進国であるドイツ
へ留学を目指すようになり、見事ドイツの
ISMドルトムントへの交換留学の目標を達成
しました。今回はインターンシップ先の環境
系スタートアップ企業株式会社JOYCLEの中
で代表としてプレゼンテーションを務め、日
本大会で見事優勝されました。また、その後
11月に開催されたアジア大会に日本代表と
して出場されました。

岡田洋之佑（国際教養学部4年）さんが、
環境ビジネスコンテスト日本代表に選ばれました。

岡田洋之佑（国際教養学部4年）

阪口愛莉さんは69kg級でパワーリフティングとベンチプレスの日本記録を更新した、若手
のホープです。小学生時代6年間は水泳、中学高校でソフトボールに打ち込み、強打の外
野手として活躍して全国大会にも出場しました。高校2年生からジムに通い始め、トレーニ
ングに打ち込んできました。進学先の選択で
は、競技の拠点としている大阪市内のジムで
のトレーニングと学業を両立できるところを
条件に、ビジネスデザイン学部だけを受験し
て入学しました。
今年、南アフリカのサンシティで開催された
世界ベンチプレス選手権大会に日本代表と
して出場し、クラシックで2位、エクイップで
1位という輝かしい成績を残しました。

阪口愛莉（ビジネスデザイン学部2年）さんが、 
パワーリフティング競技の日本代表に選出されました。

阪口愛莉（ビジネスデザイン学部2年）

日本代表
サッカー U-22

日本代表
環境ビジネスコンテスト

日本代表
パワーリフティング

写真提供：PDIE  Group

19
※和泉キャンパス・聖教主礼拝堂のステンドグラス以外は山口一城氏（62E）の作品。

説明文は『桃山学院創立125周年記念誌』より

東側丸窓には精霊を意味する鳩をテーマにしたステンドグラスが、西側丸窓
にはアンデレとペトロの召し出しを象徴的に表現したステンドグラスが設置
されています。

聖ヨハネ館に設置されているステンド
グラス。ラッパを吹く天使と百合が描
かれています。

下のステンドグラスは、聖トマス館の模擬裁判教室内、裁判官席
の両側に設置されています。左は「戸をたたくイエス」（ヨハネの
黙示録 3章）、右は「ステファノの殉教」（使徒言行録 7章）のエ
ピソードが題材となっています。

左側のステンドグラスは、聖トマス館の各階段室の採光部に付
けられています。
「ぶどう」は様々な事柄の象徴として、聖書の複数箇所に登場し
ます。

チャペル ⁄ 聖救主礼拝堂

聖トマス館

模擬裁判教室

聖ヨハネ館

◀



■ホームカミングデー／桃山祭／BD博 ■2023年度 第6期定時代議員総会／組織図／新理事紹介

一般社団法人桃山学院大学同窓会組織図

代議員総会

顧問・参与
特別顧問

理事会

監事会

四役会＊ 常任理事会＊

財務委員会

総務委員会 事業委員会 組織委員会 広報委員会 情報管理委員会

（顧問）
中川 靖平　 谷 利行

（参与）
鷲見 寿一　 北原 祥弘

（特別顧問）
西林 克敏　 石橋 徹也　 福岡 恵太

＊四役会：会長、副会長、事務局長、会計長
＊常任理事会：四役＋各委員会委員長

会 長
副 会 長
副 会 長
副 会 長
副 会 長
副 会 長
事務局長
会 計 長

上原 猛
藤田 一雄
藤原 達治郎
藤田 茂
粟田 隆三郎
藪 達敏
奥田 通雄
中川 巌

代表監事
監 事
監 事

川西 芳城
奈良 有造
國廣 好行

委 員 長
副委員長
委 員

中川 巌
藤田 茂
上原 猛　奥田 通雄　畠山 耕一

委 員 長
副委員長
委 員

渡辺 明徳
北田 元
上村 貞雄
菊井 孝三
田中 久夫
角谷 庄一

委 員 長
副委員長
委 員

井上 和俊
針生 寿勝
花 數繁
中島 幸雄
赤井 佳奈子
牧野 浩
田矢 泰孝

委 員 長
副委員長
委 員

中居 義朗
中塚 孝
田中 秀和
池尻 宏之
平 雅一

委 員 長
副委員長
委 員

竹内 千奈美
真清田 忠司
小西池 八寿裕
野村 真紀
祇園 みどり
松村 和也

委 員 長
副委員長
委 員

山﨑 幸治
大森 貴代
畠山 耕一
広田 和司
児脇 照子
川崎 隆
竹本 真

2023年度 第6期定時代議員総会

一般社団法人桃山学院大学同窓会組織図 （2023年度）

新理事紹介（2023年度より選任）

事業委員76S　牧野 浩 事業委員80E　田矢 泰孝 組織委員80E　平 雅一 情報管理委員71E　川崎 隆 情報管理委員86E　竹本 真

2023年度（第6期）定時代議員総会は「ホテル日航大阪7階フォンタナの間」に於いて2023年5月27日（土）開催されました。

ホームカミングデー 2023年11月26日（日）

第63回  桃 山 祭 2023年11月24日（金）～26日（日）

第2回  B D 博 2023年9月16日（土）・17日（日）

　卒業生の皆様をお迎えし、仲間やご家族、同窓の方々や恩師と楽
しいひと時を過ごして頂く場としてホームカミングデーが開催され
ました。オープニングは、吹奏楽部の演奏で始まり、中野学長の開会
挨拶、上原同窓会会長の乾杯の挨拶後、司会は、卒業生でテレビリ
ポーターとして活躍中の川﨑美千江さんの進行のもと、在学生パ
フォーマンスとして、少林寺拳法部演武、現役学生でセレッソ大阪
の特別指定選手としても活躍する奥田勇斗さんと、元Jリーガーで
本学職員の江添建次朗さんのトークショーが開催されました。又、
ビンゴゲームでは、卒業生が社長などを務める企業や団体からご
協賛いただいた商品を参加された方々が、次から次へとゲットされ
大いに盛り上がりました。今回、10月にご逝去されました谷村新司
氏追悼のお祈りとWILL（キャンパスソング）を参加者で合唱しまし
た。当日は、大学同窓会テントをチャペル前に設置し、来場された卒
業生の皆様にアンケートの協力をお願いしました。

　会場では、音楽ライブ、ダンスサークル、腕相撲大会、アイドルラ
イブやフリーマーケット、ビンゴ大会、模擬店など、時間を忘れるほ
ど盛りだくさんの催しが行われました。チャペルでは、聖歌隊コン
サートもありました。校舎内では、マジックや作品展示、茶道部のカ
フェなどが楽しめました。カンタベリーホールでは、24日は吉本芸

　昨年よりスタートしましたビジネスデザイン学部生によるBD博（ビジネスデザ
イン博覧会）が今年もあべのキャンパスにて開催されました。
　阿倍野区をはじめとする地域の方々や、桃山学院高等学校の生徒も出店し、より
充実したイベントとなりました。
　昨年、好評だったe-sports大会は今年も近隣の子供たちを中心ににぎわいが見られ、フードエリアで
は阿倍野区の魅力あふれるお店が並び、おいしそうな香りが漂っていました。
　また、ビジネスデザイン学部生のアイデアから生まれた企業コラボ製品の販売や、キャンパス内には
地域の子供たちによる装飾が展示されるなど、ビジネスデザイン学部生だけでなく、多くの皆様のご協
力のもと開催できたイベントとなりました。
　さらに、9月16日（土）にはビジネスデザイン学部卒業生を迎えたホームカミングデーを開催し、教職
員との交流が行われました。

人による漫才イベント、25日はタレントの松浦航大さんのライブイ
ベント、26日は元女子バレーボール日本代表の大山加奈さんの講
演会がありました。又、後夜祭では、毎年恒例の打ち上げ花火もあり、
やっと戻ってきた桃山祭を満喫出来た3日間でした。



■全国支部代表者会議／新支部誕生 ■全国支部総会 （開催日順掲載）

全国支部代表者会議

〈1支部〉 新支部誕生

■2023年度 第1回全国支部代表者会議
日時：2023年5月27日（土）
場所：日航ホテル大阪

■2023年度 第2回全国支部代表者会議
日時：2023年9月30日（土）
場所：同窓会館 会議室（Zoom会議）

〈奈良支部〉
　■支部設立総会
　日時：2023年9月2日（土）

 支 部 長 （71E） 小西 善治
 事務局長 （90B） 伊藤 　綾
 会　　計 （70E） 池田 満雄
 書　　記 （02J） 中村 奈那

■本部・支部一覧

本　　部 大阪府、兵庫県南部、京都府

https://www.andre-alu.org/about/branch/

一般社団法人桃山学院大学同窓会では、会員の皆様の交流を活発にしていただくため一県一支部の支部設立推進や
支部援助を積極的に取り組んでいます。支部設立にご協力頂ける方は同窓会事務局までご連絡ください。

北海道、青森県、秋田県、岩手県、山形県、宮城県、福島県、群馬県、
栃木県、埼玉県、茨城県、神奈川県、東京都、千葉県、新潟県、山梨県、長野県東京支部

福井県、石川県、富山県北陸支部 愛知県、岐阜県、三重県愛知支部

静岡県静岡支部

岡山県岡山支部

徳島県徳島支部

滋賀県滋賀支部

奈良県奈良支部 山口県山口支部

愛媛県愛媛支部

和歌山県和歌山支部

鳥取県鳥取支部

高知県高知支部

兵庫県北部但馬支部

島根県島根支部

大分県、宮崎県大分支部

広島県広島支部

香川県香川支部

熊本県、鹿児島県熊本支部

福岡県、長崎県、佐賀県、沖縄県福岡支部

〈5/13〉 香川支部 〈6/17〉 滋賀支部 〈6/17〉 愛知支部

〈7/1〉 和歌山支部 〈7/22〉 鳥取支部 〈7/30〉 島根支部

〈9/9〉 山口支部（設立総会） 〈10/21〉 但馬支部 〈10/21〉 北陸支部

〈10/21〉 高知支部 〈10/28〉 熊本支部 〈10/28〉 岡山支部

〈11/11〉 愛媛支部 〈11/11〉 大分支部 〈11/18〉 静岡支部



■支部投稿ペンリレー

「あんな人こんな人」　File-005　静岡支部

鈴木 和彦様（79B）・鈴木 佐和子様（80S）

今回ご紹介させて頂く方は、静岡支部役員　鈴木和彦（79B）と佐知子（80S）ご夫妻です。
以下、ご本人談です。ご一読いただければ幸いです。
書記担当の和彦は、奈良県大和郡山市出身、会計担当の佐知子は静岡県浜松市出身です。
共に桃山学院大学入学後、茶道部に入部し茶道という和の文化に触れますが、わびさびの世界と思いきや夏の合
宿では、禅寺で1日7時間もの正座でお点前の練習という、忍耐を伴う楽しい？　思い出作りが出来ました。
2人は1986年に結婚し、和彦は浜松にて金属プレス加工業の後継者として、金型加工及び製品製造の現場責任者
と営業という未知の世界へ飛び込むことになります。
2003年より代表取締役に就任しますが幾多の困難を乗り越え、2018年に業種変更を決意しました。現在は不動産
賃貸業を中心に各種事業を模索中です。それに合わせて宅地建物取引士やFP2級などを取得し、現在も新たな資
格を目指し挑戦中です。
また、常に二人三脚で歩んできた2人の趣味は陶芸です。20年程前に遠州森町の森山焼田米陶房（現在は小國神
社境内内、みもろ焼き別所窯）に出会い、田米先生の指導のもと、4年前から作品作りを楽しんでおります。
静岡支部は設立したばかりで、交流などの活動もこれからです。学生時代を思い出しながら、同窓会を楽しんでい
きたいと思っています。

「あんな人こんな人」　File-008　熊本支部

中野 隆三様（65E）

熊本支部の「あんな人こんな人」は、中野隆三さん（65E）をご紹介します。
中野さんは大阪出身で、大学は昭和町学舎がホームグラウンドでした。
卒業後は、大阪で実家の仕事をされていましたが、今から40数年前に縁あって熊本で働く事になり、以来今ではすっかり熊
本人です。
大学時代は軽音楽部に所属され、一番の思い出は、大阪で一番大きく有名なフェスティバルホールのセンターマイクでソロ
演奏された事です。軽音楽部の友人達は、今でも中野さんが大阪に行くと「酒飲もう」と、集まってくださるそうです。
また、現在の趣味はランニングです。
60歳を過ぎてからウォーキングを始め、熊本城マラソンの開催が決まってからランニングを始められたそうです。熊本城マ
ラソンには67歳で初挑戦され、2018年に大阪マラソンに出場、フルマラソンに5回出場され全て完走された事がご本人の自
慢です。今の目標は来年喜寿の記念に、ハワイのホノルルマラソンに出場する事で、日々元気に熊本県民総合運動公園で汗
を流していらっしゃいます。

「あんな人こんな人」　File-016　鳥取支部

髙木 洋和様（11J）※左側

鳥取市にある（株）エス・ボディ・フィットネスで、パーソナルトレーナーの髙木洋和さん（11J）は、身長184センチ、
体重105キロ、胸囲130センチ、筋トレで鍛えた均整の取れた堂々たる体格です。
中高時代は、野球やバスケットをされていましたが、桃大時代、学生マンション地下にあったトレーニングルーム
が筋トレを始めたきっかけになり、今の仕事につながっています。
現在の顧客は32人、筋トレの目的は、筋力強化やダイエット、メンタルの強化など多岐にわたります。
「至誠天に通ず」を心掛け、仕事のモットーにされています。
鳥取県人材戦略マネージャーで活躍中の松井太郎さん（86S）も趣味が筋トレで、顧客のひとりです。
また角界で注目の昭和以降初の幕下一場所で新十両に昇進した、倉吉市出身の「落合」関（19歳、鳥取城北高校出
身）は、中学時代から髙木さんがトレーナーを務めていたことや当時から並外れたパワーと強靭な体であったこと
が地元紙に掲載されました。
「筋トレの魅力は、こころとからだのアップデート。日々心と体が更新され、自信が生まれる。」と話す髙木トレーナー
です。

「お国自慢」File-011　北陸支部
北陸支部の熊野（85B）です。
北陸支部は富山県、石川県、福井県の3県からなっています。今回ご紹介するのは石川県金沢市。
前田利家が築いた加賀百万石の城下町金沢は、2015年の北陸新幹線開業後（高崎駅～金沢駅間）、
首都圏からも多くの観光客が訪れています。
金沢は金箔の生産が日本一。鼓門のある金沢駅は世界の美しい駅、金沢海みらい図書館は世界の美
しい図書館に選出。最近では石川県立図書館、国立工芸館の話題になりました。コンパクトな街なの
で、観光客に人気の兼六園、金沢城内、東山茶屋街、長町武家屋敷、近江町市場、金沢21世紀美術館、
尾山神社などがバス、レンタル自転車、徒歩で回れます。金沢は食べ物の美味しい街としても人気。お
寿司や海鮮丼などお魚が美味しく、和菓子も有名。近年では金沢カレーや金沢おでんといったご当地
グルメも人気です。加賀れんこん、金時草、源助だいこんなどの伝統野菜。治部煮、かぶらずしなど特
色のある郷土食も多くあります。皆様にも訪れていただきたい魅力的な街です。

「お国自慢」File-009　但馬支部
但馬支部事務局長の久木田（79S）です。
兵庫県北部の但馬地域は、温泉や海、山に囲まれた自然豊かなところです。
皆さんは国の天然記念物のコウノトリをご存じでしょうか？
湿地環境の変化や農薬の大量使用により、1971年に絶滅しましたが、国内最後の生息地だった豊
岡で人工飼育による野生復帰に取り組み、2005年から放鳥が始まりました。現在では、300羽余り
のコウノトリが日本各地で自由に大空を飛び交っています。私の自宅近くや出勤途中の出石川でも
毎日のようにコウノトリを確認することができます。
コウノトリの足には、個体を識別するための足環がつけられています。
人工飼育と野生復帰を行う「兵庫県立コウノトリの郷公園（satokouen.jp）」では、全ての個体を足
環カタログで確認することができ、足環で個体検索「コウノトリ個体検索 （ippm-ows.jp）」すること
もできます。もし、皆さんの周りにも飛来することがあれば、チャレンジしてみてください。

「お国自慢」File-006　広島支部
広島支部の事務局長を務めております山中宏司（75B）です。
広島支部のお国自慢は、「宮島」を紹介します。以前「アンデレ」で紹介しましたが、まだまだその魅力を伝
えきれていないので、再度ここで皆様にお伝えしたいと思います。
コロナ禍前は、年間400万人を超える観光客で賑わっていた宮島は広島を代表する観光地であり、また、
私の故郷でもあります。ですからこれは広島支部のお国自慢でもあり、私の故郷自慢でもあります。昔から
「神の島」として崇められてきた宮島は、美しい瀬戸内海に浮かぶ歴史と浪漫の島です。
宮島の特徴は、何と言っても厳島神社の雅やかな社殿や朱塗りの大鳥居が紺青の海と島の自然に見事に
調和して、平安朝の優雅さを醸し出しているところです。その厳島神社の創建は古く、西暦593年（推古元
年）と伝えられ、その後1168年（仁安3年）平清盛によって現在のような社殿に造営されました。
宮島のシンボルである朱塗りの大鳥居は現在約70年ぶりの大改修中で、今はその勇姿を見ることはでき
ませんが、工事も今年中には終わる予定で、来年には鮮やかな朱色に輝く姿を見せてくれることでしょう。
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https://www.andre-alu.org/event/type/1

同窓会ホームページ「イベント」はこちらから⬇

2022年8月から開始しました支部投稿ペンリレー（あんな人
こんな人／お国自慢）は、各支部の皆様の協力のもと無事に
全支部をほぼ一巡することが出来ました。同窓会会員の皆様
より、好評の声を頂いたので2024年春から情報委員会運営
により同窓会ホームページで随時公開いたします。
お楽しみにして下さい。

支部投稿ペンリレーの継続が決定しました！



■会員近況報告 2023年 会員様からのお便りより

◆関本　勝宏（59E） 河内長野の武道館で毎週日曜日剣道を楽しん
でいます。現在82歳ですが健康で元気に剣道することができることに感
謝しております。

◆林　成价（59E） 2022年12月22日に妻 富子が73歳にて永眠いた
しました。桃大の第1回卒業生としてのプライドを持っています。一度何
かの催しに出席したいと思っています。

◆吉原　清治（59E） いつも「アンデレ」お送りいただきありがとうご
ざいます。と同時に自分の年齢に驚く毎日です。入学以来早や60年以上
となり、白時の経道の早さには複雑な心境です。幸い月1ゴルフ、近辺ド
ライブ等で元気です。人生100年の時代、まだまだいろいろ楽しみたい
と思っています。59E生元気で！

◆東　晋（60E） 卒業以来約60年、月日の経つのは早いもの今でも当
時のことが懐かしく思い出されます。64歳で定年後、一念発起して地域で
のボランティア活動を立ち上げ、毎日楽しく忙しく過ごしており、おかげさ
まで元気で82歳を迎えることができました。それでは桃山学院大学の
益々のご発展をお祈り申し上げております。

◆香村　邦男（61E） 卒業以来58年、在学中は新聞部で「桃山学院大
学新聞」を発行していました。残念ながら当時の新聞が手元に残ってい
ません。お持ちの方はぜひご連絡下さい。期待しています。

◆直吉　巳佐男（61E） いつも楽しく愛読しています。2023年には
80歳になりますが健康です。定年退職後に趣味で習った「手打ちそば」
で年末には年越しそばを打って楽しんでいます。また健康維持にウォー
キングや好きな音楽のCDを作って楽しんでいます。（デジタル電波ク
ロックをお願いします。）

◆中川　有三（62E） 銀行を退職後、調停委員・司法委員（70歳まで）
と拉致被害者救出の市民運動に参加。今も天王寺・難波などで街頭署名
活動をしています。時折、新聞局での4年間を懐かしく思い出します。当
時の皆さん、いかがお過ごしでしょうか。

◆船戸　克之（62E） 70年間在住した堺市より和歌山の海の前に移
住し、天気の良い日には船を出し釣りを楽しんでいます。学生時代は3年
間ゴルフ部で仕事が忙しくなり退部しました。和歌山で車を買う時の営
業、薪ストーブの薪仕入先も偶然桃大OBでした。

◆山口　一城（62E） 2023年7月27日で80才になります。今も現役で
ガラス職人をしています。

◆近藤　隆彦（63E） 卒業後、半世紀以上が過ぎ去り2019年にはテ
ニス部創部60周年パーティーが開催され、一期生の先輩より創部時の
苦労話を聞きました。参加者は80名強と学生時代がことのほか懐かしく
思い出されます。学院の益々の発展と繁栄、テニス部の今後の活躍を祈
念いたします。

◆藤塚　富三郎（64E） コロナ・コロナで明け暮れましたが、やっと
再開、気がつけば今年は喜寿の歳になりました。今は男声合唱から混声
合唱（奈良フロイデ合唱団）に昨年久々に定期演奏会ができました。中
世の教会合唱曲から現代日本歌曲と　お玉じゃくしで大声を発していま
す。病気も色々、ボケボケで日々淀川、神崎川の堤防をウォーキング（カ
メラをぶらさげて）励んでいます。

◆川原　淳佑（66E） 3年前に故郷徳島に帰ってきました。現在は新
しい知人とグランドゴルフやカラオケをして楽しんでおります。

◆中村　博明（66E） 元気で老人大学で歴史の講義を受けています。
主に大阪公立大の佐賀先生で桃大でも講義されたと・・・ゼミ生にも
誘ってみます。寄付します。

◆坂井　豊志（66S） 喜寿を迎え元気に過ごしています。

◆穴吹　慎市（67E） 卒業して早52年、いよいよ後期高齢者の仲間
入り。孫が大学生という年齢？　登美丘、昭和町、ウェイトリフティング、
学生運動、皆なつかしい半世紀。コロナが落ち着き元気で歩ける今、新
学舎を見に行こうと思う。

◆井上　和人（67E） 退職後、千葉県生涯大学で4年間園芸を受講。
現在300坪の畑で栽培した野菜を毎週末のふれあい市で販売。収益の
一部を子供達の地域活動に還元。笑顔とエネルギーを頂き毎日の農作
業を頑張っています。

◆乾　慎一（67E） アンデレをいつも楽しみにしていますが、届くと
まっ先に見るのが、敬弔・物故リストです。この年になると、いたしかたあ
りません。私達の世代は昭和町・堺登美丘の時代で入試の時は他大学よ
り学費が安く自由な大学で受験しました（不純でした）学生運動で教授
と共に御堂筋デモに参加したのが懐かしいです。

◆萱村　直司（67E） フォークソングサークル設立メンバーのシンキ
ングリーズのカヤムラです（左利き）。相方の柴田君も元気です。懐かし
い丹羽君、奥村君、兵頭君、先輩のピー子さん他、皆様元気ですか。今で
も歌ってますか。ギター弾いてますか。近況をぜひアンデレに投稿して下
さい。楽しみにしています。（名前思い出せなかった方々、ごめんなさい）

◆森本　雅夫（67E） 弓道部所属していましたが足が遠のきご無沙
汰しています。アンデレVol.53をみて、一回生の西本女史が全日本学生
弓道選手権大会で優勝、驚きと喜びで久しぶりに胸がさわぎました。暗
い出来事が多い中で誇れる明るいニュースです。ブラボー？

◆中西　隆士（67S） ESSのOBです。今年で75才になり後期高齢医療
保険の仲間入りです。アンデレを楽しく拝続しています。社会学部の利点
を生かし、福祉関係の仕事を定年後、各市役所で現在まで頑張っています。

◆谷口　憲三（68E） 今年で76才、健康維持を兼ねて大阪狭山市役
所で臨時職員として勤務中です。

◆渡部　博司（68S） 令和5年4月29日、瑞宝単光章の受勲を受けま
したので報告致します。私は大阪府警に勤務した関係で危険業務従事
者として勲章を頂きました。警察では警察庁指定の広域技能指導官でし
たので全国に教え子の輪が広がり、良かったです。

◆上村　正美（68S） 人生終盤のR5年の新年。「目標」が①腰痛を治
す　②脳トレをする・・・等、我が身のメンテナンスでしかない。「夢」を語
り「目標」にしたのはいつの頃だったか（笑）

◆松重　義一（69E） リタイアして14年、月1回のゴルフ、4人の孫に
恵まれ元気に頑張っております。

◆古澤　留理子（69S） 70歳を前に仕事は完全にリタイアし、今は近く
の公民館図書館の朗読・俳句・陶芸の教室に参加して楽しく活動しています。

◆奥野　幸雄（70E） 72歳、会社を退職して年金生活、子供は独立し
て独居老人です。趣味の日本画をはじめて7年目、地元御所市美術展、他
市、奈良県の美術展に出展し賞をいただいています。現在9個をいただ
きました。受賞を励みに頑張ってます。家中、額だらけです。幹事の皆様、
ご苦労様です。ありがとうございます。

◆梶原　満文（70S） 25歳で鹿沼市へ転勤し、それから47年たちまし
た。2年前に退職し現在72歳。元気で暮らしております。桃山学院が関東
地域でもう少し知られるようになればうれしいのですが。桃山学院の健
闘を祈ります。

◆熊倉　丈二（70S） 毎回アンデレを楽しく読んでいます。提案です
が会社退職後にジャケットを着る機会がありますが、襟元がさみしく大
学のピンバッジがあればつけて楽しみたいと思っています。卒業生向け
に少し見栄えの良いものを作って頂けたらと思っています。

◆小久保　忠弘（70S） 民生委員、児童委員を拝命。余生を世のため、
人のために尽くします。

◆宅野　重勝（70S） 母の介護も終わり、ゆっくりしようと思ったけれ
ど、まだまだ自営業の仕事がひまでも忙しい毎日です。

◆多田　順子（71E） いつもなつかしく拝読しています。北野田の登
美丘キャンパス時代の事や今回の和泉キャンパスのステキなこと、JRの
駅に広告を見たり、桃大を想い出します。昨年夏（中央区から天王寺区
に）引越しをして、非常に歳を感じています。でも元気に楽しく過ごして
いきたいです。

◆木村　光男（71E） 私事、今年で古希（70歳）になりましたが、まだ
まだ元気に働いております。去年は「寅年」で阪神タイガース「虎」年、優
勝祈念しておりましたが残念でした。今年こそ、岡田新監督で「アレ」必
勝や？ 桃大生もスポーツに勉学にガンバレ？

◆秋田　秀作（71S） 退職し約10年、ボランティア活動、管理組合活
動 他、趣味など忙しく動きまわっています。

◆中山　善博（72S） 現在、週3日の勤務で仕事しており、休みの日は
ウォーキング等の運動に努めています。在学中は大野ゼミで、クラブは
古都研究会でした。

◆井上　朗（73E） ご連絡、ご案内有難うございます。4年前に独立し
学校法人の申請関係の仕事を細々としております。大病もせず健康で暮
らしています。

◆菅川　永次（73S） コロナ禍ですが二人目の孫ができました。仕事
も遊びもマイペースでやってます。

◆井原　正啓（74E） 退職後、米作りを始めましたが、猪による被害
があり狩猟免許を取得しました。

◆田淵　亮二（74S） 息子夫婦も桃山卒業生です。息子が在学中は
桃山祭実行委員をしていたので、毎年見に行っていました。アンデレ掲
載の桃山祭の写真をみて懐かしく思い出しました。私は行けませんでし
たが、息子ファミリーが参加したホームカミングデーの写真をたくさん
送ってくれ楽しく見せてもらいました。

◆東山　信敏（75B） マスターズ陸上競技を始めて15年です。県記録
も樹立したり、全日本マスターズ陸上競技選手権大会で1位になったこと
もあり生涯スポーツとして楽しんでいます。毎シーズンP.B.（パーソナル
ベスト）目指して頑張ろうと思っています。人生100年時代健康第一です。

◆出口　孝夫（75S） 三重県の山間に転居し2回目の冬を過ごしてい
ますが、兎に角寒いです。所々雪が残る中、陽射しの恩恵に感謝し田舎
暮しをしています。

◆芳村　日出樹（75S） 昨年7月下宿のOB会に参加しました。国道
310号線をはさんで反対側に今もある中華料理店「龍潭」に集まり登美
丘キャンパス、和泉キャンパスを回りました。北田野田駅の駅前や商店
街がすっかり変わっているのに驚きました。

◆田村　修一（76S） 昨年、新キャンパスを訪問しました。広いキャン
パスを散策しながら学生時代を思い出しました。

◆牧野　浩（76S） 昨年は四国バイクお遍路を約2週間かけて無事に
結願し、高野山にも御礼参りに行きました。密教はやはり修行の旅でし
た。本年は北海道のアドベンチャーラリーに参加すべく、準備中です。老
いて益々元気です。

◆和田　賢二（76S） 会報を見ていると当時の登美丘学舎への通学
にアンデレ橋を渡っていたことを懐かしく思いました。

◆駒井　有孝（77E） 退職後、地元の自治会で子供の見守り活動、高
齢者の見守り活動をボランティアとして行なっています。また農作業のか
たわら地元の水・土・里（み・ど・り）を保全する活動のリーダーとして汗を
かいています。加えて住職のいない無人のお寺の維持管理も。会社と家と
の往復する日々でしたので、地元とのふれあいができ、新しいやりがい生
きがいをもって第2の人生を過ごしています。生きがいのある日々です。

◆米田　裕二（78E） 仕事も離れ、家内と共に四国八十八か所の霊
場を巡る「お遍路」の旅を始めました。過ぎ去りし過去とこれからの人生
を見つめ直す良い機会となっています。「同行三人」

◆東　重昭（78S） 卒業後、嘱託も含め40年勤務した医薬品卸の会
社を定年退職し、青春18きっぷを使いひとり旅行、市の図書館のボラン
ティアと活動し、ハローワークで紹介していただいたマンションの管理
員として第二の人生をスタートしました。以前の号で「お前の名前記載さ
れていたぞ」と話題になることで喜んでいます。

◆岡　九三夫（78S） 地域のJAZZ系バンドにてイベントへ参加して
います。昨年よりボチボチ、イベントが増えてきました。

◆中路　敏之（78S） アンデレ、いつも楽しみに読ませていただいて
おります。四ツ葉ローンテニスクラブのOBです。4年間大学で毎日テニ
スをさせていただいた体育館の教職員の皆様、大変ありがとうございま
した。今では考えられない事です。できましたら、京都支部を作りたいで
す！！

◆鹿嶽　進（79B） 卒業してもう40年たつことになります。今も「アン
デレ」を送っていただき、大学の今を知ることができること、ほんとうに
ありがたく感謝しております。これからも桃大で過ごした日々をときにふ
り返りながら過去を大事にしながら暮らしていきます。

◆楷寺　浩二（79E） 一県一支部設立推進に賛成です。

◆川本　宜延（79E） 変わりゆくモノと変わってはいけないモノを考
えてみました。桃大においては変わりゆくモノとして校舎の移転等で新
しく生まれ変わりました。変わってはいけないモノとして自由で生き生き
としたアンデレ精神。アンデレ（Vol.53）を読んでいて、ペーパーレス時
代、電子化で冊子がなくなる昨今、費用がかかりますが、この紙の冊子も
十分ありだと思います。変わらないで欲しいモノの一つです。

◆白水　哲（79E） 2022年4月から宮城県仙台勤務で2回目の単身生
活、シニア再雇用が終了する。65歳になる。2024年12月末まで仙台勤務と
なりました。残り2年会社員生活の最後のガンバリです。

◆三木　保（79E） 同窓会創立50周年で記念のパーティーがあって
それから早くも10年がたつとは本当に月日がたつのは早いものです。
同窓会パーティもコロナ禍のために3年ぶりに開かれるのですね。パー
ティーでは在学中に会ったことのない方とも在学中にあったことなどの
話で盛り上がることができ楽しいものです。

◆亀上　淳一（79S） 先般、狭山の旧校舎跡のアンデレ橋に40年ぶ
りに訪れました。周りの景色は一変していましたが、アンデレ橋は健在
でした。とても懐かしく何度も往復してしまいました

◆平　雅一（80E） 定年退職をして3年目に入ります。コロナの影響も
あり定職につけず日々過ごしています。大学生活もはるか昔ですがアン
デレを拝見すると懐かしく思います。これからは社会に少しでも貢献で
きるよう頑張っていきたいと考えています。

◆中岡　秀司（80E） 在学中は水泳部、卒業後もスイミングスクール
に勤務し現在に至っております。水泳部がんばれ！

◆串谷　浩明（81B） 体育で履修したスキーでウインタースポーツ
の楽しさを覚えて早40年も経ちました。いつまで納得できる滑走ができ
るのだろうかと思いつつ、今シーズンもGWまでしっかりスケジュールを
入れるつもりです。

◆植田　茂和（81E） 先日、新しい学部であるビジネスデザイン学部
の卒業発表会に参加しました。学生達の頼もしい姿に期待、未来を感じ
ると同時に自分のクラブ中心の学生時代を懐かしく思い出しました。

◆沢田　一巳（81E） アンデレをいつも送って頂きありがとうござい
ます。特に登美丘キャンパス特集は懐かしく見入ってしまいました。早い
もので今年で還暦です。

◆奥本　政一（81S） R5.3.31をもって34年間の北海道の教員生活を
終えます。定年です。現役の学生さん、北海道の教員になりたい人がい
ればお手伝いしますよ。

◆本多　宏和（81S） 大手住宅メーカーに依頼し昨年3月無事完成。
たまたま担当していただいた方が本学経営学部の後輩の方で大変お世
話になり、世間は狭いなぁと思いました。また、今春には長女が無事高
校に入学しほっとしております。

◆竹内　実（82E） もうすぐ59歳になります。自分が大学の時は今の
様に携帯、LINE等無く連絡とりたくても取れない仲間が多くいます。今は
コロナで、違う意味大変かも分かりませんが、同じ大学、同じ寮、同じクラ
ブ、同じゼミ等仲間を大切にして一生お付き合いできる絆を！

◆阪野　学（82S） 長く社会的養護施設で勤めて参りましたが、保育
士養成の仕事に転じて8年が経ちました。来年喜寿を迎えます。来年は
ホームカミングディ伺いたいと思います。

◆山本　正幸（82S） 久しぶりにウェルカムパーティーを開催してい
ただき、参加させてもらいました。ありがとうございました。

◆松村　勝久（83E） 卒業して35年、気になるのは、故 藤間繁義先
生が始められ国際ワークキャンプのその後です。コロナ禍前まで学生、
教員、職員が一緒にボランティア活動していたのが、突然延期になって
いると聞いています。名物教員のその後を記事にするのもいいかも。

◆荒倉　光行（84B） いつも楽しく読ませていただいています。東京
に移り住んで18年になります。なかなか母校に訪れる機会がありません
が、たまに古いキャンパスの写真が出ると懐かしい気分になります。

◆積木　洋二（84B） アンデレを久しぶりにじっくり見ました。和泉
キャンパスは行ったことはないですが、皆さんの近況などを拝読し懐か
しい感じになりました。

◆益田　嘉明（84E） 只今、神戸三宮で勤務（金融機関）しております。
大阪北浜に将来戻ったら、同窓会活動に参加したいと考えてます。

◆森脇　初美（85B） この頃大学の頃の友達はどうしてるかなぁ？と
思う事があります。同窓会あれば良いなぁと思います。

◆和田　守弘（85B） 転勤で広島から大阪に引越してもうすぐ3年に
なります。仕事は忙しいですが、プライベートは関西の色々なところへ
行って楽しんでいます。

◆原　高男（85E） 転勤で東京に来てから20年近くになります。アン
デレのおかげで懐かしい思い出がよみがえります。

◆菊田　裕子（85S） コロナ禍で延びに延びた長女の結婚式が2月
末にあります。準備もあって忙しい毎日です。私も年をとったなあ・・・と
思う今日この頃です。創立60周年も素晴らしいこと、誠におめでとうござ
います。

◆中村　洋（85S） 卒業して就職と同時に関西離れて30数年。今はさ
いたまが定住の地になろうとしてます。最近は遠距離介護で帰阪する機
会が増えています。東京支部で知り合った先輩方とはタマに酒呑んで仲
良くしてもらっています。

◆石上　英克（86B） 卒業し32年が経ちました。クラブ活動やバイト
等楽しかった学生時代が懐かしいです。登美丘キャンパスしか知らない
ので近いうちに和泉キャンパスを拝見したく思っています。

◆楠木　尊子（86S）「アンデレ」が届くのを毎回楽しみにしています。
同窓生と会う機会があまりなく、年賀状のやり取りだけになってしまって
います。キャンパスにもなかなかいくことができていませんが、一度カミ
ングデーに参加してみたいと思っています。

◆小池　恭子（86S） 大学生の時、先輩だった主人と会いました。結
婚し3人の娘に恵まれ、いまは孫もいます。「アンデレ」が届く度に青春
だったあの頃を思い出します。何歳になっても良い思い出です。

◆間宮　良和（86S） いつも「アンデレ」を楽しく拝読しております。
2021年に単身赴任解消となり勤務地が仙台から大阪に戻ってきました。
この頃は町内会、自治会の参加機会も増え会社だけではない地域の
人 と々のつながりも大切にしたいと思っているところです。現在も大学と
繋がることができ感謝しています。心も身体も健康第一で旅行を楽しみ
ながら生活しています。

◆栢木谷　洋一（87B） 桃大の四葉ローンテニスクラブで初めてラ
ケットを握って30余年。今も週一回で続けています。

◆石原　通年（87E） 健康維持のため、マラソンをしています。

◆岸谷　英昭（88B） アンデレを拝読するたびに楽しかった大学生
活を懐かしく思い出します。経営学を勉強したこと、グリークラブで仲間
とともに歌ったこと、充実した毎日でした。皆様もお身体にはくれぐれも
ご自愛してお過ごしくださいませ。

◆芦田　敬司（90E） 早いもので大学を卒業てから30年がたちました。
今でも楽しかった大学生活を思い出します。「みんな元気でやっているか
な」と友人と話しあったりしています。これからもこれまでと同様に、しあわ
せを感じながら生きていたいと願っています。

◆芝田　彰祐（90L） 会社勤めを卒業して武道（大東流合気柔術→
合気道の源流となった古武術です）で生計を立てています。ぜひ道場へ
お越しください。

◆牧野　純子（旧姓：境）（90L） 早いもので大学を卒業して30年の
月日がたちました。4人の子供たちはすっかり大きくなり、春からそれぞ
れ大学4回生、高校3年生、高校1年生、中学2年生になります。会誌アン
デレいつも楽しく拝見させていただいております。特に会員近況報告で
懐かしい名前を見つけるのが楽しみです。

◆村上　充宏（旧姓：池田）（90S） 大学卒業後、民間企業に就職。
今は島根県西ノ島町で公務員として頑張っています。大学と自治体との
連携による地域の課題解決に取り組めればいいなと思っております。

◆橋本　克彦（旧姓：西）（90S） 2022年9月の台風15号で被災しま
した。浸水はしませんでしたが、約1週間断水しました。日頃の災害への
備えの大切さを学びました。周りの浸水した家などは復旧・復興半ばで
す。

◆戸田　百合子（91E） いつもアンデレを楽しみに拝読させていた
だいております。皆様の近況を知り元気を頂いています。あっという間
に歳をとりましたが、一日一日笑顔で過ごしたいです。これからもどうぞ
よろしくお願い致します。奈良県の養護学校で看護師教員としてがん
ばっています。

◆中西　紀文（91E） 堺市内の社会福祉法人の施設で勤務していま
す。業務で和泉府中駅近辺によく行き、そこで桃山学院教育大学行の南
海バスを時折目にすることがあります。桃山学院の響きが懐かしく感じ
られます。また体育会本部に所属していた当時、和泉府中より通学して
一緒に仕事をした後輩のことも時に思い出します。

◆田中　剛志郎（91S） アンデレを読んでなつかしんでおります。

◆辻本　佳久（91S） アンデレをいつも楽しみに読んでいます。50歳
を過ぎたので体力があるうちに色 と々挑戦したいと考えています。

◆丸山　達也（91S） アンデレを見て大学時代を思い出しています。
皆様の活躍を見て励みにしております。

◆永井　康次（92B） 東京で単身赴任で頑張っております。

◆金　昭延（92E） 未だに学生気分抜けきれず？自由にしてます。

◆清水　賢（92E） 転勤で富山県に家族で引越しました。新転地で定
年？まで頑張ります。

◆石川　博章（93B） 卒業後の交流がほぼなく、この会報を見ると戻
りたい気持ちでいっぱいになります。（やり直したいが正しいかも・・・）
良くも悪くも思い出いっぱいです。

◆郷内　京子（93S） 最近はよく田舎にいっています。季節の移り変
わりが感じられ老眼が進む目の休息にとてもいいです。

◆小坂　健志（93S） 神戸市在住ですが、昨年までの3年間次男が堺
の中学野球チームに在席したので、週末は堺の方へ行っていました。そ
の際に大学周辺、当時住んでいた泉ケ丘周辺へ大学卒業以来行きまし
たが、大きく変わってました。次男は今は神戸の高校で野球がんばって
います。

◆仙田　徹（93S） 岡山県のOBの方の記事があり親近感を持ちまし
た。同窓会に参加したことはないのですが、参加して話を聞いてみたい
と思いました。

◆長曽　亜希子（旧姓：早野）（93S） 小学校教頭になって早5年。
日々、たくさんの子供に囲まれ、地域に愛される学校をめざして職員と
共に働いています。娘がまもなく海外の大学を卒業します。ここからが
私の第2の青春です。やりたいことがたくさんです。

◆山根　啓史（94G） 大学院の同窓会を開催してほしいです。

◆森川　耕司（94S） 恩師の北川教授のお言葉「100％正しい人生は
ない、安心しなさい」完璧ではないから人間であり、人間だからこそ許さ
れるものであるのだと。ならば勇気をもって一歩踏み出してみたいです。
今度は自分の能力の範囲内で。

◆城本　美樹（95L） 大学へ足を運ぶことも少なくなりましたが、ア
ンデレで大学の近況を知ることができるのは嬉しいです。コロナ前は子
供と一緒に学園祭へ行くことを楽しみにしていましたが、また平和な日
が戻ることを祈っています。

◆坂手　伸行（96E） 生まれ育った故郷で元気にやっています。

◆田北　淳（96E） バスの運転士に転職して16年が経過しました。現
在は「指導運転士」という立場で忙しい毎日を送っています。

◆堂上　亜紀（96E） 卒業から20年以上経ち、アンデレを読むと学生
時代を懐かしく思い出します。

◆中山　晃一（96E） 22年前に卒業し、地元に本社のある会社に就
職し22年たちました。結婚し子が二人生まれ、2年前母が亡くなり、人生
一事が万事でうまくいかない時があると思いしらされました。しっかり子
供を成人させ、自分自身を見つめなおしたいです。頂いたエコバッグ大
切に使ってますよ！

◆古河　邦彦（96E） 専修学校の事務職員として、朝早くから夜遅く
まで頑張っています。少子化の影響により学校の生き残りが大変なころ
だと思いますが、特色ある教育内容を展開され、ますますのご発展をお
祈りいたします。

◆高松　利夫（97B） 桃山学院大学を卒業して23年が経ち、再び学
び直したいと立ち帰り、現在は慶應義塾大学で学んでいます。仕事と勉
強の両立を楽しんでいます。

◆髙野　雅史（97L） 2023年より不動産業（宅地建物取引業）を始め
ました。行政書士、海事代理士事務所も兼業しております。デジタル遺品、
デジタル終活業務も始めました。

◆伊藤　栄里（97S） 静岡支部ができてうれしいです。

◆加藤　啓明（97S） 英日産業翻訳者として仕事を始め10年になり
ます。

◆武生　真一（98B） 卒業以来、大学に疎遠になっておりますが、近
くにいった際にはお伺いしたいと考えております。

◆田辺　大雅（98E）「アンデレ」が届くと学生時代の事が懐かしく思
い出されます。掲載されている写真も多く、毎回楽しく拝見させてもらっ
ています。

◆松藤　隆也（99S） 福祉従事者でありコロナ禍のため仕事⇔家の
往復が約3年も続いています、子供（3人）達には旅行にも連れて行って
あげれなくて申し訳ない気持ちです。コロナが早く終息しますように
願っている日々です。

◆吉田　明弘（00B） 卒業以来、岡山でずっと頑張っています。今回
のアンデレには岡山の佐山さんが載っておりワクワクして拝見しました。
定期的に届くアンデレを楽しみにしている1人です。現在の学校を知る
唯一の手段となっており、今後も楽しみに待っています。記念品めっちゃ
欲しいです！よろしくお願いします！

◆浅田　祐（00E） 卒業して早くも18年経ちました。そんな自分の息
子が来年大学受験です。希望の学校に合格してキャンパスライフを満
喫して欲しいと思います。

◆武生　和之（01B） 埼玉で家族8人で生活しております。

◆藤本　一寿（01E） 今は地元の市役所で勤務しています。アンデレ
が届く度に当時の思い出が蘇り懐かしい気持ちになります。

◆松尾　直哉（02L） 育児に仕事と充実した毎日を過ごしています。
コロナが落ち着いたら子供達を連れて桃山祭に行きたいと思います。

◆佐賀原　誠司（04E） 現在は静岡県から大阪に転勤で戻ってきて
います。仕事の都合上、同窓会パーティーに参加できず残念です。

◆堀川　美幸（05B） モータースポーツ業界で仕事をしています！

◆正木　菜穂（06L） 平日は仕事に全力投球、休日は趣味の卓球と
ほんの少し主婦業を頑張っています。

◆河合　祐以子（07S） 卒業しても大学と繋がって行きたいので、イ
ベントや卒業生との繋がれる情報が知りたいです。

◆田中　利奈（08B） いつもアンデレを楽しく拝読しております。こ
れからも楽しみにしています。

◆辻本　智大（08J） 救急救命士の資格を取得し、大阪市民の生命
を守っています。

◆土岐　文（08L） 会員の方の近況報告を拝見するのを楽しみにし
ています。今回も表紙を見た瞬間、懐かしいキャンパスの写真に胸がじ
んわりと熱くなりました。当時お世話になった先生やお名前を知ってい
る先生が退任されたことを知ると、少し寂しい気持ちになります。でも在
学生の方の笑顔やすばしい実績を見れて、自分自身も励みになるととも
に、この大学で学生生活を送れたことをとても幸せに感じます。またい
つかキャンパスに行きたいです。

◆森　千尋（09E） 結婚して東京で楽しく生活しています。

◆村上　由妃（11E） お世話になった先生方が退任されたことをア
ンデレで知り、月日の流れを感じています。

◆谷藤　美希（11E） 弓道部が盛り上がっているとの記事を読み、嬉
しい気持ちになりました。今後の活躍も期待しております。

◆福田　実紗（11E） 大学時代の先輩と結婚し子供が3人生まれま
した。

◆宮地　美代子（11L） 昨年9月から観光客の方がよく訪れる、尾道
の複合施設に出向いて、お仕事をさせて頂いています。働いている中で、
旅行番組のロケの様子を見たり、イベントに参加するなど、毎回色々な
ことがあって、毎回感動しまくってます。すごく魅力的な場所なので、遠
方の方も、旅行などの機会があれば、ぜひ訪れてみてほしいです。

◆津田　仁志（12J） 2023年3月に慶応義塾大学を卒業します。私に
とって慶応は第二の母校となりますが、第一の母校は桃山学院大学で
す。これは永遠にかわることはありません。桃大の卒業生としてこれから
も頑張り続けます。

◆神尾　知佳（12L） 大学時代、熱心に勉強していたイタリア語をま
た習い事として勉強しなおしています。桃山学院大学在学中に出会った
海外の友達にもまた会いに行きたいです。

◆堤　奈央（旧姓：山田）（12S） 学生さんへの＂食の支援＂同窓会
と様々な協力があり実現されているとの記事を読み、私も学生時代に食
の大切さを身に染みて学んだので特に厳しい時代の学生さんたちに支
援していただき嬉しく思いました。

◆岡田　匠平（12S） 社会福祉学科を卒業し、現在はJR西日本の特
例子会社にて勤務しています。

◆池田　絵理（13B） パイプオルガンの音色を聴くと大学時代を思
い出します。またパイプオルガン弾きたいです。

◆寺尾　圭司（14E） 来年4月から地元を離れ一人暮らしをする予定
です。

◆下川　達也（15E） 愛知県にて就職。

◆武部　司（16E） コロナ禍ですが健康に注意し仕事を頑張ってい
ます。久しぶりに大学を訪問しました。在学中にお世話になった中野先
生が学長に就任され卒業しても大学が身近に感じます。

◆吉川　知宏（18B） いつもご連絡を頂き、ありがとうございます。私
は就職した会社で苦戦しながらも日々を頑張っております。これからも
大学の名前を上げることに貢献できるように努力していきます。

◆佐々木　琢弥（18L） 卒業後も楽しく過ごしています。桃山祭に遊
びに行きます！

◆釣谷　みやび（18L） 退任のお知らせで、お世話になった先生方
が退任されたことを知りました。大学の近況が知れてよかったです。
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◆関本　勝宏（59E） 河内長野の武道館で毎週日曜日剣道を楽しん
でいます。現在82歳ですが健康で元気に剣道することができることに感
謝しております。

◆林　成价（59E） 2022年12月22日に妻 富子が73歳にて永眠いた
しました。桃大の第1回卒業生としてのプライドを持っています。一度何
かの催しに出席したいと思っています。

◆吉原　清治（59E） いつも「アンデレ」お送りいただきありがとうご
ざいます。と同時に自分の年齢に驚く毎日です。入学以来早や60年以上
となり、白時の経道の早さには複雑な心境です。幸い月1ゴルフ、近辺ド
ライブ等で元気です。人生100年の時代、まだまだいろいろ楽しみたい
と思っています。59E生元気で！

◆東　晋（60E） 卒業以来約60年、月日の経つのは早いもの今でも当
時のことが懐かしく思い出されます。64歳で定年後、一念発起して地域で
のボランティア活動を立ち上げ、毎日楽しく忙しく過ごしており、おかげさ
まで元気で82歳を迎えることができました。それでは桃山学院大学の
益々のご発展をお祈り申し上げております。

◆香村　邦男（61E） 卒業以来58年、在学中は新聞部で「桃山学院大
学新聞」を発行していました。残念ながら当時の新聞が手元に残ってい
ません。お持ちの方はぜひご連絡下さい。期待しています。

◆直吉　巳佐男（61E） いつも楽しく愛読しています。2023年には
80歳になりますが健康です。定年退職後に趣味で習った「手打ちそば」
で年末には年越しそばを打って楽しんでいます。また健康維持にウォー
キングや好きな音楽のCDを作って楽しんでいます。（デジタル電波ク
ロックをお願いします。）

◆中川　有三（62E） 銀行を退職後、調停委員・司法委員（70歳まで）
と拉致被害者救出の市民運動に参加。今も天王寺・難波などで街頭署名
活動をしています。時折、新聞局での4年間を懐かしく思い出します。当
時の皆さん、いかがお過ごしでしょうか。

◆船戸　克之（62E） 70年間在住した堺市より和歌山の海の前に移
住し、天気の良い日には船を出し釣りを楽しんでいます。学生時代は3年
間ゴルフ部で仕事が忙しくなり退部しました。和歌山で車を買う時の営
業、薪ストーブの薪仕入先も偶然桃大OBでした。

◆山口　一城（62E） 2023年7月27日で80才になります。今も現役で
ガラス職人をしています。

◆近藤　隆彦（63E） 卒業後、半世紀以上が過ぎ去り2019年にはテ
ニス部創部60周年パーティーが開催され、一期生の先輩より創部時の
苦労話を聞きました。参加者は80名強と学生時代がことのほか懐かしく
思い出されます。学院の益々の発展と繁栄、テニス部の今後の活躍を祈
念いたします。

◆藤塚　富三郎（64E） コロナ・コロナで明け暮れましたが、やっと
再開、気がつけば今年は喜寿の歳になりました。今は男声合唱から混声
合唱（奈良フロイデ合唱団）に昨年久々に定期演奏会ができました。中
世の教会合唱曲から現代日本歌曲と　お玉じゃくしで大声を発していま
す。病気も色々、ボケボケで日々淀川、神崎川の堤防をウォーキング（カ
メラをぶらさげて）励んでいます。

◆川原　淳佑（66E） 3年前に故郷徳島に帰ってきました。現在は新
しい知人とグランドゴルフやカラオケをして楽しんでおります。

◆中村　博明（66E） 元気で老人大学で歴史の講義を受けています。
主に大阪公立大の佐賀先生で桃大でも講義されたと・・・ゼミ生にも
誘ってみます。寄付します。

◆坂井　豊志（66S） 喜寿を迎え元気に過ごしています。

◆穴吹　慎市（67E） 卒業して早52年、いよいよ後期高齢者の仲間
入り。孫が大学生という年齢？　登美丘、昭和町、ウェイトリフティング、
学生運動、皆なつかしい半世紀。コロナが落ち着き元気で歩ける今、新
学舎を見に行こうと思う。

◆井上　和人（67E） 退職後、千葉県生涯大学で4年間園芸を受講。
現在300坪の畑で栽培した野菜を毎週末のふれあい市で販売。収益の
一部を子供達の地域活動に還元。笑顔とエネルギーを頂き毎日の農作
業を頑張っています。

◆乾　慎一（67E） アンデレをいつも楽しみにしていますが、届くと
まっ先に見るのが、敬弔・物故リストです。この年になると、いたしかたあ
りません。私達の世代は昭和町・堺登美丘の時代で入試の時は他大学よ
り学費が安く自由な大学で受験しました（不純でした）学生運動で教授
と共に御堂筋デモに参加したのが懐かしいです。

◆萱村　直司（67E） フォークソングサークル設立メンバーのシンキ
ングリーズのカヤムラです（左利き）。相方の柴田君も元気です。懐かし
い丹羽君、奥村君、兵頭君、先輩のピー子さん他、皆様元気ですか。今で
も歌ってますか。ギター弾いてますか。近況をぜひアンデレに投稿して下
さい。楽しみにしています。（名前思い出せなかった方々、ごめんなさい）

◆森本　雅夫（67E） 弓道部所属していましたが足が遠のきご無沙
汰しています。アンデレVol.53をみて、一回生の西本女史が全日本学生
弓道選手権大会で優勝、驚きと喜びで久しぶりに胸がさわぎました。暗
い出来事が多い中で誇れる明るいニュースです。ブラボー？

◆中西　隆士（67S） ESSのOBです。今年で75才になり後期高齢医療
保険の仲間入りです。アンデレを楽しく拝続しています。社会学部の利点
を生かし、福祉関係の仕事を定年後、各市役所で現在まで頑張っています。

◆谷口　憲三（68E） 今年で76才、健康維持を兼ねて大阪狭山市役
所で臨時職員として勤務中です。

◆渡部　博司（68S） 令和5年4月29日、瑞宝単光章の受勲を受けま
したので報告致します。私は大阪府警に勤務した関係で危険業務従事
者として勲章を頂きました。警察では警察庁指定の広域技能指導官でし
たので全国に教え子の輪が広がり、良かったです。

◆上村　正美（68S） 人生終盤のR5年の新年。「目標」が①腰痛を治
す　②脳トレをする・・・等、我が身のメンテナンスでしかない。「夢」を語
り「目標」にしたのはいつの頃だったか（笑）

◆松重　義一（69E） リタイアして14年、月1回のゴルフ、4人の孫に
恵まれ元気に頑張っております。

◆古澤　留理子（69S） 70歳を前に仕事は完全にリタイアし、今は近く
の公民館図書館の朗読・俳句・陶芸の教室に参加して楽しく活動しています。

◆奥野　幸雄（70E） 72歳、会社を退職して年金生活、子供は独立し
て独居老人です。趣味の日本画をはじめて7年目、地元御所市美術展、他
市、奈良県の美術展に出展し賞をいただいています。現在9個をいただ
きました。受賞を励みに頑張ってます。家中、額だらけです。幹事の皆様、
ご苦労様です。ありがとうございます。

◆梶原　満文（70S） 25歳で鹿沼市へ転勤し、それから47年たちまし
た。2年前に退職し現在72歳。元気で暮らしております。桃山学院が関東
地域でもう少し知られるようになればうれしいのですが。桃山学院の健
闘を祈ります。

◆熊倉　丈二（70S） 毎回アンデレを楽しく読んでいます。提案です
が会社退職後にジャケットを着る機会がありますが、襟元がさみしく大
学のピンバッジがあればつけて楽しみたいと思っています。卒業生向け
に少し見栄えの良いものを作って頂けたらと思っています。

◆小久保　忠弘（70S） 民生委員、児童委員を拝命。余生を世のため、
人のために尽くします。

◆宅野　重勝（70S） 母の介護も終わり、ゆっくりしようと思ったけれ
ど、まだまだ自営業の仕事がひまでも忙しい毎日です。

◆多田　順子（71E） いつもなつかしく拝読しています。北野田の登
美丘キャンパス時代の事や今回の和泉キャンパスのステキなこと、JRの
駅に広告を見たり、桃大を想い出します。昨年夏（中央区から天王寺区
に）引越しをして、非常に歳を感じています。でも元気に楽しく過ごして
いきたいです。

◆木村　光男（71E） 私事、今年で古希（70歳）になりましたが、まだ
まだ元気に働いております。去年は「寅年」で阪神タイガース「虎」年、優
勝祈念しておりましたが残念でした。今年こそ、岡田新監督で「アレ」必
勝や？ 桃大生もスポーツに勉学にガンバレ？

◆秋田　秀作（71S） 退職し約10年、ボランティア活動、管理組合活
動 他、趣味など忙しく動きまわっています。

◆中山　善博（72S） 現在、週3日の勤務で仕事しており、休みの日は
ウォーキング等の運動に努めています。在学中は大野ゼミで、クラブは
古都研究会でした。

◆井上　朗（73E） ご連絡、ご案内有難うございます。4年前に独立し
学校法人の申請関係の仕事を細々としております。大病もせず健康で暮
らしています。

◆菅川　永次（73S） コロナ禍ですが二人目の孫ができました。仕事
も遊びもマイペースでやってます。

◆井原　正啓（74E） 退職後、米作りを始めましたが、猪による被害
があり狩猟免許を取得しました。

◆田淵　亮二（74S） 息子夫婦も桃山卒業生です。息子が在学中は
桃山祭実行委員をしていたので、毎年見に行っていました。アンデレ掲
載の桃山祭の写真をみて懐かしく思い出しました。私は行けませんでし
たが、息子ファミリーが参加したホームカミングデーの写真をたくさん
送ってくれ楽しく見せてもらいました。

◆東山　信敏（75B） マスターズ陸上競技を始めて15年です。県記録
も樹立したり、全日本マスターズ陸上競技選手権大会で1位になったこと
もあり生涯スポーツとして楽しんでいます。毎シーズンP.B.（パーソナル
ベスト）目指して頑張ろうと思っています。人生100年時代健康第一です。

◆出口　孝夫（75S） 三重県の山間に転居し2回目の冬を過ごしてい
ますが、兎に角寒いです。所々雪が残る中、陽射しの恩恵に感謝し田舎
暮しをしています。

◆芳村　日出樹（75S） 昨年7月下宿のOB会に参加しました。国道
310号線をはさんで反対側に今もある中華料理店「龍潭」に集まり登美
丘キャンパス、和泉キャンパスを回りました。北田野田駅の駅前や商店
街がすっかり変わっているのに驚きました。

◆田村　修一（76S） 昨年、新キャンパスを訪問しました。広いキャン
パスを散策しながら学生時代を思い出しました。

◆牧野　浩（76S） 昨年は四国バイクお遍路を約2週間かけて無事に
結願し、高野山にも御礼参りに行きました。密教はやはり修行の旅でし
た。本年は北海道のアドベンチャーラリーに参加すべく、準備中です。老
いて益々元気です。

◆和田　賢二（76S） 会報を見ていると当時の登美丘学舎への通学
にアンデレ橋を渡っていたことを懐かしく思いました。

◆駒井　有孝（77E） 退職後、地元の自治会で子供の見守り活動、高
齢者の見守り活動をボランティアとして行なっています。また農作業のか
たわら地元の水・土・里（み・ど・り）を保全する活動のリーダーとして汗を
かいています。加えて住職のいない無人のお寺の維持管理も。会社と家と
の往復する日々でしたので、地元とのふれあいができ、新しいやりがい生
きがいをもって第2の人生を過ごしています。生きがいのある日々です。

◆米田　裕二（78E） 仕事も離れ、家内と共に四国八十八か所の霊
場を巡る「お遍路」の旅を始めました。過ぎ去りし過去とこれからの人生
を見つめ直す良い機会となっています。「同行三人」

◆東　重昭（78S） 卒業後、嘱託も含め40年勤務した医薬品卸の会
社を定年退職し、青春18きっぷを使いひとり旅行、市の図書館のボラン
ティアと活動し、ハローワークで紹介していただいたマンションの管理
員として第二の人生をスタートしました。以前の号で「お前の名前記載さ
れていたぞ」と話題になることで喜んでいます。

◆岡　九三夫（78S） 地域のJAZZ系バンドにてイベントへ参加して
います。昨年よりボチボチ、イベントが増えてきました。

◆中路　敏之（78S） アンデレ、いつも楽しみに読ませていただいて
おります。四ツ葉ローンテニスクラブのOBです。4年間大学で毎日テニ
スをさせていただいた体育館の教職員の皆様、大変ありがとうございま
した。今では考えられない事です。できましたら、京都支部を作りたいで
す！！

◆鹿嶽　進（79B） 卒業してもう40年たつことになります。今も「アン
デレ」を送っていただき、大学の今を知ることができること、ほんとうに
ありがたく感謝しております。これからも桃大で過ごした日々をときにふ
り返りながら過去を大事にしながら暮らしていきます。

◆楷寺　浩二（79E） 一県一支部設立推進に賛成です。

◆川本　宜延（79E） 変わりゆくモノと変わってはいけないモノを考
えてみました。桃大においては変わりゆくモノとして校舎の移転等で新
しく生まれ変わりました。変わってはいけないモノとして自由で生き生き
としたアンデレ精神。アンデレ（Vol.53）を読んでいて、ペーパーレス時
代、電子化で冊子がなくなる昨今、費用がかかりますが、この紙の冊子も
十分ありだと思います。変わらないで欲しいモノの一つです。

◆白水　哲（79E） 2022年4月から宮城県仙台勤務で2回目の単身生
活、シニア再雇用が終了する。65歳になる。2024年12月末まで仙台勤務と
なりました。残り2年会社員生活の最後のガンバリです。

◆三木　保（79E） 同窓会創立50周年で記念のパーティーがあって
それから早くも10年がたつとは本当に月日がたつのは早いものです。
同窓会パーティもコロナ禍のために3年ぶりに開かれるのですね。パー
ティーでは在学中に会ったことのない方とも在学中にあったことなどの
話で盛り上がることができ楽しいものです。

◆亀上　淳一（79S） 先般、狭山の旧校舎跡のアンデレ橋に40年ぶ
りに訪れました。周りの景色は一変していましたが、アンデレ橋は健在
でした。とても懐かしく何度も往復してしまいました

◆平　雅一（80E） 定年退職をして3年目に入ります。コロナの影響も
あり定職につけず日々過ごしています。大学生活もはるか昔ですがアン
デレを拝見すると懐かしく思います。これからは社会に少しでも貢献で
きるよう頑張っていきたいと考えています。

◆中岡　秀司（80E） 在学中は水泳部、卒業後もスイミングスクール
に勤務し現在に至っております。水泳部がんばれ！

◆串谷　浩明（81B） 体育で履修したスキーでウインタースポーツ
の楽しさを覚えて早40年も経ちました。いつまで納得できる滑走ができ
るのだろうかと思いつつ、今シーズンもGWまでしっかりスケジュールを
入れるつもりです。

◆植田　茂和（81E） 先日、新しい学部であるビジネスデザイン学部
の卒業発表会に参加しました。学生達の頼もしい姿に期待、未来を感じ
ると同時に自分のクラブ中心の学生時代を懐かしく思い出しました。

◆沢田　一巳（81E） アンデレをいつも送って頂きありがとうござい
ます。特に登美丘キャンパス特集は懐かしく見入ってしまいました。早い
もので今年で還暦です。

◆奥本　政一（81S） R5.3.31をもって34年間の北海道の教員生活を
終えます。定年です。現役の学生さん、北海道の教員になりたい人がい
ればお手伝いしますよ。

◆本多　宏和（81S） 大手住宅メーカーに依頼し昨年3月無事完成。
たまたま担当していただいた方が本学経営学部の後輩の方で大変お世
話になり、世間は狭いなぁと思いました。また、今春には長女が無事高
校に入学しほっとしております。

◆竹内　実（82E） もうすぐ59歳になります。自分が大学の時は今の
様に携帯、LINE等無く連絡とりたくても取れない仲間が多くいます。今は
コロナで、違う意味大変かも分かりませんが、同じ大学、同じ寮、同じクラ
ブ、同じゼミ等仲間を大切にして一生お付き合いできる絆を！

◆阪野　学（82S） 長く社会的養護施設で勤めて参りましたが、保育
士養成の仕事に転じて8年が経ちました。来年喜寿を迎えます。来年は
ホームカミングディ伺いたいと思います。

◆山本　正幸（82S） 久しぶりにウェルカムパーティーを開催してい
ただき、参加させてもらいました。ありがとうございました。

◆松村　勝久（83E） 卒業して35年、気になるのは、故 藤間繁義先
生が始められ国際ワークキャンプのその後です。コロナ禍前まで学生、
教員、職員が一緒にボランティア活動していたのが、突然延期になって
いると聞いています。名物教員のその後を記事にするのもいいかも。

◆荒倉　光行（84B） いつも楽しく読ませていただいています。東京
に移り住んで18年になります。なかなか母校に訪れる機会がありません
が、たまに古いキャンパスの写真が出ると懐かしい気分になります。

◆積木　洋二（84B） アンデレを久しぶりにじっくり見ました。和泉
キャンパスは行ったことはないですが、皆さんの近況などを拝読し懐か
しい感じになりました。

◆益田　嘉明（84E） 只今、神戸三宮で勤務（金融機関）しております。
大阪北浜に将来戻ったら、同窓会活動に参加したいと考えてます。

◆森脇　初美（85B） この頃大学の頃の友達はどうしてるかなぁ？と
思う事があります。同窓会あれば良いなぁと思います。

◆和田　守弘（85B） 転勤で広島から大阪に引越してもうすぐ3年に
なります。仕事は忙しいですが、プライベートは関西の色々なところへ
行って楽しんでいます。

◆原　高男（85E） 転勤で東京に来てから20年近くになります。アン
デレのおかげで懐かしい思い出がよみがえります。

◆菊田　裕子（85S） コロナ禍で延びに延びた長女の結婚式が2月
末にあります。準備もあって忙しい毎日です。私も年をとったなあ・・・と
思う今日この頃です。創立60周年も素晴らしいこと、誠におめでとうござ
います。

◆中村　洋（85S） 卒業して就職と同時に関西離れて30数年。今はさ
いたまが定住の地になろうとしてます。最近は遠距離介護で帰阪する機
会が増えています。東京支部で知り合った先輩方とはタマに酒呑んで仲
良くしてもらっています。

◆石上　英克（86B） 卒業し32年が経ちました。クラブ活動やバイト
等楽しかった学生時代が懐かしいです。登美丘キャンパスしか知らない
ので近いうちに和泉キャンパスを拝見したく思っています。

◆楠木　尊子（86S）「アンデレ」が届くのを毎回楽しみにしています。
同窓生と会う機会があまりなく、年賀状のやり取りだけになってしまって
います。キャンパスにもなかなかいくことができていませんが、一度カミ
ングデーに参加してみたいと思っています。

◆小池　恭子（86S） 大学生の時、先輩だった主人と会いました。結
婚し3人の娘に恵まれ、いまは孫もいます。「アンデレ」が届く度に青春
だったあの頃を思い出します。何歳になっても良い思い出です。

◆間宮　良和（86S） いつも「アンデレ」を楽しく拝読しております。
2021年に単身赴任解消となり勤務地が仙台から大阪に戻ってきました。
この頃は町内会、自治会の参加機会も増え会社だけではない地域の
人 と々のつながりも大切にしたいと思っているところです。現在も大学と
繋がることができ感謝しています。心も身体も健康第一で旅行を楽しみ
ながら生活しています。

◆栢木谷　洋一（87B） 桃大の四葉ローンテニスクラブで初めてラ
ケットを握って30余年。今も週一回で続けています。

◆石原　通年（87E） 健康維持のため、マラソンをしています。

◆岸谷　英昭（88B） アンデレを拝読するたびに楽しかった大学生
活を懐かしく思い出します。経営学を勉強したこと、グリークラブで仲間
とともに歌ったこと、充実した毎日でした。皆様もお身体にはくれぐれも
ご自愛してお過ごしくださいませ。

◆芦田　敬司（90E） 早いもので大学を卒業てから30年がたちました。
今でも楽しかった大学生活を思い出します。「みんな元気でやっているか
な」と友人と話しあったりしています。これからもこれまでと同様に、しあわ
せを感じながら生きていたいと願っています。

◆芝田　彰祐（90L） 会社勤めを卒業して武道（大東流合気柔術→
合気道の源流となった古武術です）で生計を立てています。ぜひ道場へ
お越しください。

◆牧野　純子（旧姓：境）（90L） 早いもので大学を卒業して30年の
月日がたちました。4人の子供たちはすっかり大きくなり、春からそれぞ
れ大学4回生、高校3年生、高校1年生、中学2年生になります。会誌アン
デレいつも楽しく拝見させていただいております。特に会員近況報告で
懐かしい名前を見つけるのが楽しみです。

◆村上　充宏（旧姓：池田）（90S） 大学卒業後、民間企業に就職。
今は島根県西ノ島町で公務員として頑張っています。大学と自治体との
連携による地域の課題解決に取り組めればいいなと思っております。

◆橋本　克彦（旧姓：西）（90S） 2022年9月の台風15号で被災しま
した。浸水はしませんでしたが、約1週間断水しました。日頃の災害への
備えの大切さを学びました。周りの浸水した家などは復旧・復興半ばで
す。

◆戸田　百合子（91E） いつもアンデレを楽しみに拝読させていた
だいております。皆様の近況を知り元気を頂いています。あっという間
に歳をとりましたが、一日一日笑顔で過ごしたいです。これからもどうぞ
よろしくお願い致します。奈良県の養護学校で看護師教員としてがん
ばっています。

◆中西　紀文（91E） 堺市内の社会福祉法人の施設で勤務していま
す。業務で和泉府中駅近辺によく行き、そこで桃山学院教育大学行の南
海バスを時折目にすることがあります。桃山学院の響きが懐かしく感じ
られます。また体育会本部に所属していた当時、和泉府中より通学して
一緒に仕事をした後輩のことも時に思い出します。

◆田中　剛志郎（91S） アンデレを読んでなつかしんでおります。

◆辻本　佳久（91S） アンデレをいつも楽しみに読んでいます。50歳
を過ぎたので体力があるうちに色 と々挑戦したいと考えています。

◆丸山　達也（91S） アンデレを見て大学時代を思い出しています。
皆様の活躍を見て励みにしております。

◆永井　康次（92B） 東京で単身赴任で頑張っております。

◆金　昭延（92E） 未だに学生気分抜けきれず？自由にしてます。

◆清水　賢（92E） 転勤で富山県に家族で引越しました。新転地で定
年？まで頑張ります。

◆石川　博章（93B） 卒業後の交流がほぼなく、この会報を見ると戻
りたい気持ちでいっぱいになります。（やり直したいが正しいかも・・・）
良くも悪くも思い出いっぱいです。

◆郷内　京子（93S） 最近はよく田舎にいっています。季節の移り変
わりが感じられ老眼が進む目の休息にとてもいいです。

◆小坂　健志（93S） 神戸市在住ですが、昨年までの3年間次男が堺
の中学野球チームに在席したので、週末は堺の方へ行っていました。そ
の際に大学周辺、当時住んでいた泉ケ丘周辺へ大学卒業以来行きまし
たが、大きく変わってました。次男は今は神戸の高校で野球がんばって
います。

◆仙田　徹（93S） 岡山県のOBの方の記事があり親近感を持ちまし
た。同窓会に参加したことはないのですが、参加して話を聞いてみたい
と思いました。

◆長曽　亜希子（旧姓：早野）（93S） 小学校教頭になって早5年。
日々、たくさんの子供に囲まれ、地域に愛される学校をめざして職員と
共に働いています。娘がまもなく海外の大学を卒業します。ここからが
私の第2の青春です。やりたいことがたくさんです。

◆山根　啓史（94G） 大学院の同窓会を開催してほしいです。

◆森川　耕司（94S） 恩師の北川教授のお言葉「100％正しい人生は
ない、安心しなさい」完璧ではないから人間であり、人間だからこそ許さ
れるものであるのだと。ならば勇気をもって一歩踏み出してみたいです。
今度は自分の能力の範囲内で。

◆城本　美樹（95L） 大学へ足を運ぶことも少なくなりましたが、ア
ンデレで大学の近況を知ることができるのは嬉しいです。コロナ前は子
供と一緒に学園祭へ行くことを楽しみにしていましたが、また平和な日
が戻ることを祈っています。

◆坂手　伸行（96E） 生まれ育った故郷で元気にやっています。

◆田北　淳（96E） バスの運転士に転職して16年が経過しました。現
在は「指導運転士」という立場で忙しい毎日を送っています。

◆堂上　亜紀（96E） 卒業から20年以上経ち、アンデレを読むと学生
時代を懐かしく思い出します。

◆中山　晃一（96E） 22年前に卒業し、地元に本社のある会社に就
職し22年たちました。結婚し子が二人生まれ、2年前母が亡くなり、人生
一事が万事でうまくいかない時があると思いしらされました。しっかり子
供を成人させ、自分自身を見つめなおしたいです。頂いたエコバッグ大
切に使ってますよ！

◆古河　邦彦（96E） 専修学校の事務職員として、朝早くから夜遅く
まで頑張っています。少子化の影響により学校の生き残りが大変なころ
だと思いますが、特色ある教育内容を展開され、ますますのご発展をお
祈りいたします。

◆高松　利夫（97B） 桃山学院大学を卒業して23年が経ち、再び学
び直したいと立ち帰り、現在は慶應義塾大学で学んでいます。仕事と勉
強の両立を楽しんでいます。

◆髙野　雅史（97L） 2023年より不動産業（宅地建物取引業）を始め
ました。行政書士、海事代理士事務所も兼業しております。デジタル遺品、
デジタル終活業務も始めました。

◆伊藤　栄里（97S） 静岡支部ができてうれしいです。

◆加藤　啓明（97S） 英日産業翻訳者として仕事を始め10年になり
ます。

◆武生　真一（98B） 卒業以来、大学に疎遠になっておりますが、近
くにいった際にはお伺いしたいと考えております。

◆田辺　大雅（98E）「アンデレ」が届くと学生時代の事が懐かしく思
い出されます。掲載されている写真も多く、毎回楽しく拝見させてもらっ
ています。

◆松藤　隆也（99S） 福祉従事者でありコロナ禍のため仕事⇔家の
往復が約3年も続いています、子供（3人）達には旅行にも連れて行って
あげれなくて申し訳ない気持ちです。コロナが早く終息しますように
願っている日々です。

◆吉田　明弘（00B） 卒業以来、岡山でずっと頑張っています。今回
のアンデレには岡山の佐山さんが載っておりワクワクして拝見しました。
定期的に届くアンデレを楽しみにしている1人です。現在の学校を知る
唯一の手段となっており、今後も楽しみに待っています。記念品めっちゃ
欲しいです！よろしくお願いします！

◆浅田　祐（00E） 卒業して早くも18年経ちました。そんな自分の息
子が来年大学受験です。希望の学校に合格してキャンパスライフを満
喫して欲しいと思います。

◆武生　和之（01B） 埼玉で家族8人で生活しております。

◆藤本　一寿（01E） 今は地元の市役所で勤務しています。アンデレ
が届く度に当時の思い出が蘇り懐かしい気持ちになります。

◆松尾　直哉（02L） 育児に仕事と充実した毎日を過ごしています。
コロナが落ち着いたら子供達を連れて桃山祭に行きたいと思います。

◆佐賀原　誠司（04E） 現在は静岡県から大阪に転勤で戻ってきて
います。仕事の都合上、同窓会パーティーに参加できず残念です。

◆堀川　美幸（05B） モータースポーツ業界で仕事をしています！

◆正木　菜穂（06L） 平日は仕事に全力投球、休日は趣味の卓球と
ほんの少し主婦業を頑張っています。

◆河合　祐以子（07S） 卒業しても大学と繋がって行きたいので、イ
ベントや卒業生との繋がれる情報が知りたいです。

◆田中　利奈（08B） いつもアンデレを楽しく拝読しております。こ
れからも楽しみにしています。

◆辻本　智大（08J） 救急救命士の資格を取得し、大阪市民の生命
を守っています。

◆土岐　文（08L） 会員の方の近況報告を拝見するのを楽しみにし
ています。今回も表紙を見た瞬間、懐かしいキャンパスの写真に胸がじ
んわりと熱くなりました。当時お世話になった先生やお名前を知ってい
る先生が退任されたことを知ると、少し寂しい気持ちになります。でも在
学生の方の笑顔やすばしい実績を見れて、自分自身も励みになるととも
に、この大学で学生生活を送れたことをとても幸せに感じます。またい
つかキャンパスに行きたいです。

◆森　千尋（09E） 結婚して東京で楽しく生活しています。

◆村上　由妃（11E） お世話になった先生方が退任されたことをア
ンデレで知り、月日の流れを感じています。

◆谷藤　美希（11E） 弓道部が盛り上がっているとの記事を読み、嬉
しい気持ちになりました。今後の活躍も期待しております。

◆福田　実紗（11E） 大学時代の先輩と結婚し子供が3人生まれま
した。

◆宮地　美代子（11L） 昨年9月から観光客の方がよく訪れる、尾道
の複合施設に出向いて、お仕事をさせて頂いています。働いている中で、
旅行番組のロケの様子を見たり、イベントに参加するなど、毎回色々な
ことがあって、毎回感動しまくってます。すごく魅力的な場所なので、遠
方の方も、旅行などの機会があれば、ぜひ訪れてみてほしいです。

◆津田　仁志（12J） 2023年3月に慶応義塾大学を卒業します。私に
とって慶応は第二の母校となりますが、第一の母校は桃山学院大学で
す。これは永遠にかわることはありません。桃大の卒業生としてこれから
も頑張り続けます。

◆神尾　知佳（12L） 大学時代、熱心に勉強していたイタリア語をま
た習い事として勉強しなおしています。桃山学院大学在学中に出会った
海外の友達にもまた会いに行きたいです。

◆堤　奈央（旧姓：山田）（12S） 学生さんへの＂食の支援＂同窓会
と様々な協力があり実現されているとの記事を読み、私も学生時代に食
の大切さを身に染みて学んだので特に厳しい時代の学生さんたちに支
援していただき嬉しく思いました。

◆岡田　匠平（12S） 社会福祉学科を卒業し、現在はJR西日本の特
例子会社にて勤務しています。

◆池田　絵理（13B） パイプオルガンの音色を聴くと大学時代を思
い出します。またパイプオルガン弾きたいです。

◆寺尾　圭司（14E） 来年4月から地元を離れ一人暮らしをする予定
です。

◆下川　達也（15E） 愛知県にて就職。

◆武部　司（16E） コロナ禍ですが健康に注意し仕事を頑張ってい
ます。久しぶりに大学を訪問しました。在学中にお世話になった中野先
生が学長に就任され卒業しても大学が身近に感じます。

◆吉川　知宏（18B） いつもご連絡を頂き、ありがとうございます。私
は就職した会社で苦戦しながらも日々を頑張っております。これからも
大学の名前を上げることに貢献できるように努力していきます。

◆佐々木　琢弥（18L） 卒業後も楽しく過ごしています。桃山祭に遊
びに行きます！

◆釣谷　みやび（18L） 退任のお知らせで、お世話になった先生方
が退任されたことを知りました。大学の近況が知れてよかったです。



　大学同窓会「ゴルフ愛好会」第1回ゴルフコンペを、2023年9月27日（水）に同窓生の木村泰久氏（80S）が経営されて
いる「八重桜カントリークラブ」にて開催いたしました。今回多くの方にご参加いただき、34名（女性1）、9組での大コン
ペとなりました。
　当日は天候も良く、それぞれOUT・INに分かれて、皆胸を躍らせながら意気揚々とスタートしていきました。最後まで
何の事故も無く、全員が無事にホールアウト出来たことに感謝したいと思います。
　そして成績の方は、戸田博之氏（63E）が素晴らしい成績82（41・41）で優勝され、ベストグロスにいたってはオーナー
の木村泰久氏が74（39・35）で圧倒的な強さを見せ、まさに「自分の庭」という感じでした。また1打差ずつで、共にゴルフ
部OBの土橋拓真氏（16S）75（36・39）、北野裕明氏（16S）76（41・35）が続いたのには、会場が大いに盛り上がりました。
　表彰式を兼ねた懇親会では、ゴルフの事やら、大学時代の思い出話等々に花が咲き、和気藹々と楽しい充実した時間
がもてました。
　次回は2024年の春頃、「土曜日開催」を予定して
おります。
　同窓生の皆様方が、今後益々の交流を深めてい
ただくためにも、一人でも多くの方にご参加いただ
ければと思っております。
　なお今後、テニス、ボウリングと、順次愛好会を立
ち上げていく予定にしております。
　皆様方には改めてご案内いたしますので、ご協力
のほど、よろしくお願い申し上げます。

■ボウリング大会報告／ゴルフ愛好会コンペ ■本学学生向け「食料支援」&「食支援」

本学学生に向け
「年末年始食料支援プロジェクト」の実施

　今年度も、学生向け「同窓会の100円弁当」提供支援を実施いたしました（5月～1月）。
　和泉キャンパス内で「食」を提供するオリエンタルフーズ様、マーガレット館食堂様、ファミリーマート様と、あべのキャ
ンパスの戸田食堂様の4者のご協力を得て、週5日、日替わりメニューで1日50食を提供させていただきました。
　大学のポータルシステム（M-port）や、学内の掲示板での告知により学生さんたちにも周知されており、連日のように
販売開始時間の11時前には行列ができ、販売開始から10分程で完売する大人気となっています。ファミリーマートや
キッチンカーでは唐揚げ弁当などお昼ごはんの定番が提供されていますし、マーガレット館の食堂で販売されている
お弁当には汁物もついていて、寒い季節には喜ばれる一品で、午後からの活動の活力源にもなっています。
　現在は、まだまだ限られた食数ではありますが、学生たちの感想や意見を聞き、次年度以降も内容を拡充して、継続し
て取り組んでまいりたいと思います。

　昨年度に引き続き2022年12月21日、同窓会は、本学学生に向け「年末年始食料支援プ
ロジェクト」を実施いたしました。
　新型コロナウイルス感染も世界的な発症から3年が経過し、未だ周期的な拡大、収縮
の繰り返し傾向が続いております。ようやくマスコミなどを通して感染症レベルを5類に
下げるという声も出てきていますが、日本では欧米と異なりまだ一部を除きマスク着装し
た生活が続いています。このような状況の中、本学に学ぶ学生の経済状況にもまだまだ
影響を及ぼしています。経済的困窮や親元を離れて生活している場合などで、生活の大
部分を自身のアルバイト収入で賄わざるを得ないのにもかかわらず、営業自粛や時間制
限などで収入が悪化し、日々の食生活に不自由を感じている学生もおられます。また、実
家に帰省されず、独りで年末年始を過ごされる学生も多数おられると推察いたしていま
す。
　同窓会では、このよう
な状況におかれている和

泉キャンパス、あべのキャンパスの両学舎に学ぶ本学学
生に対し、年末年始用食料品として500食分を準備し、配
布いたしました。
　和泉キャンパスでは、配布開始前からたくさんの学生
が並び、瞬く間に配布されました。
　同窓会では、会員の皆様にも協力、ご支援を得ながら
この活動が継続できるように努力してまいります。

第1回「ゴルフ愛好会」コンペ大学同窓会100円弁当食支援

ホームページにて参加者全員の大会順位を掲載しています。

2023 年 2月 5日（日）午後 3時からラウンドワン梅田店にて総勢 23名が集まり「同窓会本部ボウリング大会」を実施、和気藹々、とても
楽しい一時を過ごす事が出来ました。今回の大会を機に同窓会本部も定期的なボウリング大会の開催やボウリングサークルの立ち上げもや
り、更なる会員間のコミュニケーションを深めて輪を拡げて行きたいと思っています。

2023 年 2月 5日（日）午後 3時からラウンドワン梅田店にて総勢 23名が集まり「同窓会本部ボウリング大会」を実施、和気藹々、とても
楽しい一時を過ごす事が出来ました。今回の大会を機に同窓会本部も定期的なボウリング大会の開催やボウリングサークルの立ち上げもや
り、更なる会員間のコミュニケーションを深めて輪を拡げて行きたいと思っています。

桃山学院大学同窓会設立 60 周年記念　全国一斉ボウリング大会桃山学院大学同窓会設立 60 周年記念　全国一斉ボウリング大会



■会計報告／高度専門職業資格取得奨励金■OB・OG 団体連合会／敬弔・物故会員

　現役（準会員）および卒業生（会員、卒業後10年以内の者）で司法、公認会計士等の高度専門職業
資格取得者および、スポーツや文化面で活躍し、桃山学院大学の名声を高めた方に対して、奨励金
（500,000円）を給付します。
　詳しくは、桃山学院大学 学部事務室までお問い合わせください。
（代）0725-92-7034　   mail : shomu@andrew.ac.jp

〈給付対象者は下記の通りです〉
1. 司法試験合格者
2. 公認会計士合格者
3. その他 （スポーツ、  文化面で活躍し、  桃山学院大学の名声を高めた者）

一般社団法人桃山学院大学同窓会 60周年記念事業
「高度専門職業資格取得奨励金」給付について

■収支計算書
収入の部

2023年3月31日　　会計長　中川　　巌
2023年3月31日現在の当期剰余金￥58,339,949の内、￥48,319,694を基金に組み入れ、残金￥10,020,255を次年度繰越金とする。

科　目 2022年度予算額

小　　　　計

小　　計

小　　計

小　　計

経　費　合　計

合　　計

合　　　　計

科　目

1 準会員収入
2 一般会費収入
3 受取利息
4 雑収入
5 援助金収入
6 同窓会パーティ会費
7 運営協力金

30,000,000
0

10,000
200,000

0
700,000
600,000

31,510,000

62,955,000
60,000
94,495
267,884

0
444,000
946,000

64,767,379

32,955,000
60,000
84,495
67,884

0
-256,000
346,000

33,257,379

25,320,000
56,830,000

25,320,000
90,087,379 33,257,379

前期繰越金

事務局本部管理費
 1 事務消耗品費
 2 旅費交通費
 3 通信費
 4 印刷費
 5 会議費
 6 渉外費
 7 厚生費
 8 支払手数料
 9 人件費
 10 水道光熱費
 11 修繕費
 12 雑費
 13 租税公課
 14 賃借費
 15 法定福利費
 16 工具器具備品費
 17 運用保守費

教育文化振興費
 1 課外活動団体奨励金
 2 卒業パーティ援助金

事業推進費
 1 広報委員会
 2 情報管理委員会
 3 組織委員会
 4 事業委員会
 5 総務委員会
 6 60周年記念事業実行委員会

  特別事業支出
  予備費

  会館積立金
  基金組入金（剰余金の内）
  当期剰余金

500,000
250,000
450,000
500,000
300,000
1,000,000
80,000
100,000
6,000,000
260,000
50,000
200,000
300,000
850,000
1,100,000
1,000,000
900,000

13,840,000

2,000,000
500,000
2,500,000

6,700,000
2,100,000
5,700,000
6,000,000
2,690,000
10,300,000
33,490,000
5,000,000
2,000,000
56,830,000

0
0
0

56,830,000

408,674
70,030
455,043
711,890
210,913
593,580
11,895
150,948
6,324,016
260,000

0
151,827
84,340
490,135
932,250
715,458
770,682

12,341,681

1,971,050
0

1,971,050

5,682,324
695,695
3,621,552
2,649,687
2,115,905
2,669,536
17,434,699

0
0

31,747,430
0
0

58,339,949
90,087,379

91,326
179,970
-5,043

-211,890
89,087
406,420
68,105
-50,948
-324,016

0
50,000
48,173
215,660
359,865
167,750
284,542
129,318
1,498,319

28,950
500,000
528,950

1,017,676
1,404,305
2,078,448
3,350,313
574,095
7,630,464
16,055,301
5,000,000
2,000,000
25,082,570

0
0

33,257,379

 
48,319,694 

 
 

（単位　円）

支出の部

（2022年4月1日～2023年3月31日）

■加盟団体及び代表者名
アーチェリー部
合氣道部
アイスホッケー部
アメリカンフットボール部
ウェイトリフティング部
空手道部
弓道部
剣道部
硬式テニス部
硬式野球部
ゴルフ部
サッカー部
山岳部
少林寺拳法部
自転車部
自動車部
柔道部
準硬式野球部
水泳部
日本拳法部
バスケットボール部
バドミントン部
バレーボール部

阪上　豊治

阪口　誥士

片山　哲弥

恩地　宏昌

安田　幹雄

菅川　永次

西出　博美

多賀井博三

南口　健一

東　久仁夫

奥中　敏之

菊井　孝三

藤本　二郎

兵頭　優文

岩田　義明

河野真一郎

矢追　正典

中塚　　孝

中川　清一

藪　　達敏

佐山　修一

子師　信広

折目　捷之

74B
98B
59E
82B
74B
73S
73B
84B
73E
70E
65E
85S
69E
83E
67E
89B
81S
72S
67S
71E
77E
75B
60E

ハンドボール部
ボウリング部
ボクシング部
ラグビー部
レスリング部
ワンダーフォーゲル部
ソフトテニス部
卓球部
ラクロス部
チア・リーディング部
軟式テニスサークル双葉会
Ｅ. Ｓ. Ｓ
囲碁部
Ｓ. Ｃ. Ａ
映画研究会
演劇部
グリークラブ
軽音楽部
広告研究会
古美術研究会
詩吟部（青誠会）
茶道部
写真部

林　　宏幸

渡嘉敷　献

黒川　雅己

坂口　　徹

光信　一祥

芝　　清一

下村　康志

藤本　裕三

川上陽一郎

高見有紀美

角野　信隆

鎌田　　清

新川　達士

上田富美雄

鮎川　正義

多々納　斉

浅田　昌宏

竹内　賢一

近藤　雅宣

石原　政信

為貴　健司

杉山　公成

白本　雅春

59E
72S
74E
72E
77E
72E
81B
74B
92E
95L
74S
77B
74E
67E
61E
74S
77E
67E
76E
64E
77E
77E
79B

将棋部
書道部
吹奏楽部「桃吹会」
チェスクラブ
釣研究会
鉄道研究会「永進会」
美術部
フォークソング部
落語会
桃大教職員アンデレ会
尼崎市役所「桃進会」
桃陵会
求裕会（岸本ゼミOB会）
桃福会
経済同友会
金剛コロニー
登美丘寮の会
経済研究会
社会保険労務士桃大会
ＰＮＡ
桃税会

大木　哲也

古畑　良平

糸山　卓志

高木　敏之

松本　直之

外山　雅英

藤本　 明彦

永易　幹章

早川　　亮

鈴木幾多郎

土井　一孝

武内　浩志

清水　惣治

所　　正文

中島　郁英

田中　祥隆

本多　康房

石橋　　豊

川原　　実

添田　将之

中川　　巌

85E
66E
65E
72E
74E
71E
78E
72S
98S
61E
62E
80E
83S
87S
59E
72E
59E
62E
72E
00S
85E

■ご連絡される場合は同窓会事務局までお申し出ください。  TEL.06-6629-0845（代）

■2022年11月～2023年10月に同窓会事務局および大学にご連絡いただいた会員の皆様を記載しております。

2023年10月13日現在

2022年度決算額 差 引 額 備  考

2022年度予算額 2022年度決算額 差 引 額 備  考

59E 白石 清司
59E 長和 光子
59E 山本 喜三郎
60E 嘉村 健彦
60E 熊井 一成
60E 山東 信一
60E 樋口 征一
60E 松田 英彦
61E 高田 仁孝
61E 藤井 親晴
61E 吉村 英明
62E 加茂 正雄
62E 森本 恵津子

62E 河島 邦洋
63E 青山 稠
63E 有馬 正浩
63E 金井 晃
63E 野津 俊夫
63E 松下 健治
64E 東条 重利
64E 刀根 清剛
64E 山田 孝敏
65E 小野 隆
66E 浅井 哲明
66E 岡田 進
66E 北岡 憲二

66E 小西 貢
66E 三木 博行
66E 三谷 巖
66E 水本 隆憲
66E 和田 春生
66S 宇都宮 繁
67E 小川 清仁
67E 梶谷 清仁
67S 浦瀬 昌樹
68E 桝田 輝夫
68S 中野 博友
69E 浅田 周二
69E 島本 博司

69E 中塚 和幸
69E 蛭沼 正志
69S 高宮 隆三
70E 辻 和久
70E 室木 伸治
70S 牛丸 誠一
70S 遠藤 績
70S 小山 満雄
71E 池田 充範
71E 鷲見 隆
71E 奴賀 昌治
71S 鉄谷 眞実
72E 中牟田 茂

72S 東井 潔
73B 井上 直樹
73B 松田 淳一
73E 伊澤 正
73S 稲前 進
73S 海老原 岳彦
73S 仁木 康雄
73S 古家 猛
73S 森村 工
74S 高原 幹雄
75B 橋本 庄平
75E 上堀 良一
75S 石河 裕

78E 辻 重和
79B 本多 誠
79E 宗田 明敏
79S 下田 真人
79S 八田 光永
81B 柏原 良俊
81B 若槻 賢治
81E 矢倉 信太郎
81S 上田 雅己
81S 木戸 保光
81S 児玉 洋
82B 梶谷 和義
85B 森本 文浩

85E 上田 隆司
86S 河口 征功
91B 堀田 裕希
93S 久保 雅子
04J 三浦 貴裕
09J 氏郷 善久
10G 上山 基

■第8回2023年度OB・OG団体連合会総会
日時：2023年11月11日（土）
場所：大阪キャッスルホテル

岡本 博 （64E） 前同窓会会長 2023年4月27日　ご逝去
谷村 新司 （67E） 本学名誉博士、元客員教授 2023年10月8日　ご逝去
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■大学からのお知らせ　校友選抜入試 ■退任のお知らせ／ご支援のお願い／社会人聴講生制度
　2024 年度の同窓生の子、兄弟姉妹もしくは孫に関する入試要領は下記のとおりです（Ⅰ期、Ⅱ期、Ⅲ期については、今年度の試験は
終了いたしました）。なお、次年度入試の入学試験要項は、2024 年 8月頃の完成を予定しています。入学試験要項のご請求やご質問等
は、桃山学院大学 入試課までお問い合わせください。　桃山学院大学 入試課　0725-54-3245（直通）

募集人員 ■桃山学院大学 全学科　■桃山学院教育大学 全課程　　各若干名

下記の（1）から（3）のいずれかに該当する者で、 かつ、下記の校友選抜条件に該当する者。
　（1）高等学校（中等教育学校を含む）を2022年3月以降に卒業、または2024年3月31日までに卒業見込みの者。
　（2）通常の課程による12年の学校教育を修了した者（特別支援学校の高等部修了者、高等専門学校の3年次修了者）、

または2024年3月31日までに修了見込みの者。
　（3）学校教育法施行規則第150条の規定により、高等学校を卒業した者と同等以上の学力があると認められる者。

※文部科学省の指定による調査書を提出できないものはⅠ期の出願およびⅡ期、Ⅲ期の調査書重視方式への出願を不可とする。
※調査書について:卒業見込みの者については、在籍校において発行しうる最新の成績を反映したもの。
※高等学校卒業程度認定試験合格者は高等学校の調査書に代わり、当該試験に合格したことを証明するもの。

出願資格

2023年12月22日（金）～2024年1月12日（金）
※1月試験・2月試験を同時出願可能

2024年2月15日（木）

桃山学院大学　和泉キャンパス、大阪・あべのキャンパス、奈良、和歌山、金沢、米子、岡山、広島、高松、高知
※詳しくは、入学試験要項をご請求の上、ご確認ください。

2024年1月13日（土）～ 1月26日（金）
※2月試験のみ出願可能

2024年1月20日（土）・１月21日（日）・2月6日（火）・2月 7日（水）
※試験日自由選択制

2024年2月6日（火）・2月7日（水）
※試験日自由選択制

出願期間

試験日

合格発表日

試験地

選考方法（Ⅳ期）　※マークシート方式　※外国語における外部試験利用制度（みなし得点制度）が利用できます。

【校友選抜条件】 ・桃山学院大学同窓生（在学生・院生を含む）の子、兄弟姉妹もしくは孫。
 ・桃山学院教育大学同窓生（在学生）の子、兄弟姉妹もしくは孫。
 ・桃山学院中学校、高等学校同窓生の子、もしくは孫。
 ・日本聖公会聖職者の子、もしくは孫。 　 ・桃山学院専任教職員および名誉教授の子、もしくは孫。

全学部（ビジネスデザイン学部情報テクノロジーコースを除く）

ビジネスデザイン学部情報テクノロジーコース

ビジネスデザイン学部情報テクノロジーコース

英語
100点

国語100点
（古文・漢文除く）

国語100点
（古文・漢文除く）

国語100点
（古文・漢文除く）

下記から2教科選択
歴史、数学Ⅰ・A
100点

歴史、数学Ⅰ・A
100点

または 歴史、数学Ⅰ・A 100点

数学Ⅰ・A
100点

英語100点

英語100点

国語100点
（古文・漢文除く）

数学Ⅰ・A
100点英語100点

国語100点
（古文・漢文除く）

歴史、数学Ⅰ・A
100点英語100点

全学部（ビジネスデザイン学部情報テクノロジーコースを除く）

200点
満点

300点
満点

※2教科とも受験した場合、高得点教科を採用します。

国語100点
（古文・漢文除く）

または 英語100点

※2教科とも受験した場合、高得点教科を採用します。

※3教科とも受験
 　した場合
 　高得点の2教科
 　を採用します。

桃山学院
教育大学

1月試験を含む出願 2月試験のみ出願

◎校友選抜入試での入学者は、入学金が半額に減免されます。

桃
山
学
院
大
学

桃山学院
教育大学

桃
山
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院
大
学
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願 

可
スタンダード方式の得点

スタンダード方式の得点（2日間以上受験した場合の各教科の最高得点）

高得点教科2倍300点
満点
200点
満点

スタンダード方式での志望学科（課程・コース）は、下記の受験方式でも併願することができます。

高得点重視
方式

ベストスコア
方式

退任のお知らせ

桃山学院大学へのご支援のお願い

2024年度　社会人聴講生制度

経済学部 経済学科 野尻 亘　教授
社会学部 ソーシャルデザイン学科 村橋 功　准教授
経営学部 経営学科 村上 伸一　教授
経営学部 経営学科 McLean  Stuart　准教授
経営学部 経営学科 宮津 和弘　教授
法学部 法律学科 瀬谷 ゆり子　教授
ビジネスデザイン学部 ビジネスデザイン学科 朴 大栄　特任教授

［2023年3月31日付］

　桃山学院大学は、キリスト教精神に基づく「世界の市
民」の養成を教育理念として、1959年に昭和町で開学し
ました。現在では6学部7学科と4つの大学院研究科を擁
し、和泉と大阪あべのの両キャンパスで6千名以上の学生
が学ぶ文系総合大学となりました。
　近年の世界的な紛争といった惨事のみならず、気候変
動による局地的な災害や少子高齢化による社会構造の変
化など、我々が直面する様々な課題に向き合うには、本学
の建学の精神に基づく「世界で、地域で人を支える」という
ビジョンを持った人材の育成が必要だと考えます。
　そこで、キャンパス整備事業の一環として和泉キャンパ
スに新校舎を建設し、地域の社会課題を解決できる人材
育成に取り組みます。新校舎を新たな拠点に産官学民連
携して地域の未来を共創し、先端テクノロジーも活用しな
がら、ポストコロナ期の新たな学びに対応した未来志向の
キャンパスを創造していきます。
　そして、本学院創立140周年・大学開学65周年を迎え
る2024年度には、ビジネスデザイン学部に情報テクノロ

ジーコースが誕生し、実践的な学びを通じて、課題解決に
向けて取り組むことができる人材育成が始まります。
　何卒、本制度の趣旨をご理解いただき、皆様のご支援と
ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

学校法人桃山学院　理事長　出田　善蔵
桃山学院大学　　　学長　　中野　瑞彦

■教育振興資金について
【目　　的】　教育・研究条件の充実と環境の整備等
【募金金額】　1口 1万円（本年度募集額 3,000 万円）
【申込方法】　以下のいずれかの方法により、お申込みください。
（1）インターネットによるお申込み（クレジットカード決済等）
　　https://www.andrew.ac.jp/gakuin/contribution/index.html
（2）所定の払込取扱票によるお申込み（銀行、郵便局より）
　　※本学へのご寄付は、税制上の優遇措置を受けることができます。

　本学では生涯学習時代の要請に応えるため、1986年から聴講を希望される方々に本学の一般講義を開放しています。
ここ数年は、オンライン等の新たな学び方も増えて、不慣れな環境ではあるものの、受講生からは「通学の手間がかからず、
何歳になっても学びを継続できる」といったポジティブなご意見が多数寄せられています。2023年度は283名の方が聴講
されています。

対　象 原則として 18歳以上の方
2月下旬～3月上旬（通期、 春学期科目）
8月初旬～8月下旬（秋学期科目）
1科目 22,000 円（半期集中科目および通期科目）
1科目 11,000 円（半期科目） 
1 科目 16,500 円（語学科目） 

申込期間

2023 年度
実績（ ）

受講料

〒594-1198 大阪府和泉市まなび野 1-1
桃山学院大学エクステンション・センター

募集に関するご案内はエクステンションセンター
のホームページでご確認ください。

TEL.  0725-92-7036 
FAX. 0725-54-3294 
Email : exkoukai@andrew.ac.jp



■2022年度 同窓会パーティ／2023年度 同窓会パーティ開催のお知らせ ■日帰りバスツアー／プレゼント

2022年度　同窓会パーティ

冬の城崎香住 味覚かにツアー

前回コロナ禍中止となりました日帰りバスツアーを復活企画いたします。
今回は関西中心の企画となりますが交流の場としてご活用くださいます
ようよろしくお願いいたします。

日帰りバスツアー 募集要項

●かに三昧昼食（料理と一定量の飲み物を含みます）
●2024年3月2日（土）
●最低催行人数20名（中型バス）
　※最大40名（大型バス）

集合 ： 3月2日（土）
 新大阪駅周辺 8時30分～8時50分
出発 ： 9時予定  
 新大阪駅発→香住　佐津海岸
 民宿旅館 湧昇にて「かに昼食」
観光 ： 香住漁港→新大阪駅帰着解散
※観光につきましては、それぞれ交通事情等により訪問先を変更する場合があります。

写真はイメージです

【参加条件】 ─
・会員ご本人に加えご家族、ご友人など非会員の方の参加もOKです。
 （ただし会員1名につき1名限定。
また非会員の参加費は非会員価格になります。）

コンビニ振込（振込手数料は、各自ご負担ください。振込をもって申込完了とします。）
2024年1月18日（木） 必着
最低催行20名以上　先着順（最大40名になり次第締切ります）　最低催行人員に満たない場合は中止といたします。
費用22,000円のところ、同窓会会員は一人10,000円、非会員は11,000円
不足分は会員、非会員とも同窓会にて負担いたします。

【応募方法】 ─
・「会誌アンデレ Vol 54」に同封の専用ハガキ、
もしくはQRコードにて申込み。
・当選者に集合場所など詳細と振込先を郵送します。

【  支 払 い  】
【 募 集 締 め 切り 】
【 最低催行人員 】
【 参 加 費 用 】

★19時帰阪予定しておりますが、交通事情により遅延する場合もございます。遠方から参加される方は遅延時のご対応などご高配のほどよろしくお願い申し上げます。 
★またコロナ等感染症拡大や気象状況により中止される場合があります。　※その際は同窓会事務局より連絡いたします。もし入金後ならば全額返金いたします。 
★キャンセル料：キャンセル可能期間後にキャンセルされた場合は諸経費を差し引いて返金いたします。
★年齢制限は設けませんが小さなお子様も人数カウントお願いいたします。 ★バス内での飲酒はコロナ禍でもありお控えいただくようお願いいたします。

本件に関するお問合せ先 同窓会事務局　電話06（6629）0845  Email : info@andre-alu.org

「アンデレ」紙面づくりの為、近況・ご意見・ご感想をお寄せください。
（会誌アンデレに掲載される場合もありますのでご了承ください）

抽選で200名の同窓会会員様に
オリジナル サコッシュ プレゼント!

サイズ：本体／約170×240（mm）
ショルダー部分／約10×1,150（mm）
材質：コットン（320g/㎡）

【応募方法】
A：同封のハガキで応募
同封のハガキに ①お名前 ②住所 ③学籍番号 ④近況・ご意見・
ご感想をご記入の上お送りください。
B：WEBで応募
下記のURLまたはQRコードからアクセスし
必要項目をご記入の上お送りください。
https://www.andre-alu.org/event/form/3
【応募〆切】 2024年1月31日（水）までにお願いします。
【発　　表】 当選の発表は商品の発送をもってかえさせていただきます。
※個人情報・ハガキは、プレゼント期間終了後に適切に廃棄いたします。

2023年度　同窓会パーティ開催のお知らせ
開催日：2024年3月23日（土）
会　場：心斎橋 ホテル日航大阪 ７階フォンタナ

受　付：11時半　　講演12時～13時　※申込が定員に達し次第、締切りさせていただきます。
講　演：「自然災害から自分の身を守るには」
講　師：正木　明　氏　気象予報士　防災士　ABC朝日放送「おはよう朝日です」気象予報　出演中

応募締切：2024年1月31日（水）

ご多忙中とは存じますが交流の機会としてご利用いただきますようご案内申し上げます。
日　時：2024年3月23日（土）　13時半～
会　場：心斎橋　ホテル日航大阪　32階スカイテラス
受　付：13時～　開始13時半～

参加費：3,000円
その他：記念品贈呈

講演会後同窓会パーティを開催いたします。（部屋が変わります）

尚、先着200名様に達し次第締切りいたします。（講演会・パーティとも申込して下さい。）
参加者様へのご連絡：申込を受付け次第、詳細ご案内と振込用紙を郵送いたします。
 振込確認をもって申込完了といたします。

ハガキによる申込をされる場合付属の申込ハガキ
を切り取り、必要事項をご記入いただき、ご投函く
ださい。

パソコンまたは携帯電話から申込をされる場合下記のURL
またはQRコードからアクセスし、必要事項をご記入いただ
き送信ください。

2023年3月18日（土） 新阪急ホテルにて3年ぶりに、2022年度桃山学院大学同窓会パーティが開催されました。

（イメージ）

プレゼント




